

Diário Oficial

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVI — Nº 171

SEXTA-FEIRA, 6 DE SETEMBRO DE 1985

BRASÍLIA — DF

Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	4277
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	4277
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	4282
MINISTÉRIO DA MARINHA	4282
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	4283
MINISTÉRIO DA FAZENDA	4284
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	4285
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	4287
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	4289
MINISTÉRIO DO TRABALHO	4290
MINISTÉRIO DA AERONÂUTICA	4290
MINISTÉRIO DA SAÚDE	4291
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	4291
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	4292
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	4292
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	4293
MINISTÉRIO DA CULTURA	4297
MINISTÉRIO DA REFORMA E DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	4297
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	4297

PORTES ECT PARA A REMESSA DE DIÁRIOS OFICIAIS

Em vigor a partir de 01.09.85

Semestral	Seção I	Seção II	DJ
Via superficie (Brasil)	796.760	26.400 411.840 138.600	52.800 749.760 231.000

Atos do Poder Executivo

MINISTERIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O Presidente da República,

acordo com o disposto no artigo 2º do Decreto nº 44.721, de 21 de ou tubro de 1958, combinado com os Decretos nºs 71.733, de 18 de janeiro de 1973, 75.430, de 27 de fevereiro de 1975 e 85.148, de 15 de se tembro de 1980, resolve

DESIGNAR

A seguinte Delegação para representar o Brasil na XXXI Reunião do Con selho Diretor da Organização Pan-Americana da Saúde (OPAS) — XXXVII Reunião do Comitê Regional da Organização Mundial da Saúde para as Américas, a realizar-se em Washington, D.C., Estados Unidos da Améri ca, no periodo de 23 de setembro a 2 de outubro de 1985.

CHEFE DA DELEGAÇÃO:

Doutor CARLOS CORREA DE MENEZES SANT'ANNA, Ministro de Estado da Sa $\underline{\tilde{u}}$

DELEGADOS:

- Doutor ELEUTÉRIO RODRIGUEZ NETO, Secretário-Geral do Ministério da Saúde, na qualidade de Representante Titular do Brasil no Comitê Executivo da OPAS;
- Doutora VALERIE RUMJANEK CHAVES, Coordenadora de Assuntos Interna cionais do Ministério da Saúde;
- Secretário MARCOS BEZERRA ABBOTT GALVÃO, do Ministério das Rela ções Exteriores (sem ônus para o Tesouro Nacional)

Brasilia, em 05 de setembro de 1985; 1649

da Independência e 979 da República.

JOSÉ SARNEY Olavo Setübal

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

MINISTERIO DO EXERCITO

Exposição de Motivos

(*) Nº 079, de 26 de agosto de 1985. Afastamento do País do Senhor Ministro LEONIDAS PIRES GONÇALVES, acompanhado da esposa e do Assisten te-Secretário, Coronel Miguel Monori Filho, no período de 11 a 17.09.85, para participação em eventos oficiais, nos Estados Unidos Mexicanos. "De acordo. Em 27.8.85."

(*) Republicado por ter saído com incorreção no D.O. de 05.9.85.

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE MILITAR

PORTARIA Nº 0027 AM/SUMAR DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR PRESIDÊNCIA DA REPUBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar o Capitão-Tenente (A-FN) ANDERSON DE OLI-VEIRA E SILVA, do Ministério da Marinha, para exercer, a contar de Ol de setembro de 1985, a função de Supervisor Chefe no Servi-co de Transportes da Diretoria Administrativa, código 4.6, sendo dispensado da função que atualmente exerce.

Gen Bda RUBENS BAYMA DENYS

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou o afastamento do País de:

- CARLOS ALBERTO LEITE BARBOSA e MANOEL MAURICIO CARDOSO PALMEIRO , por 26 dias, a partir de 05.09.85, com ônus, para manterem entendimentos e integrarem delegação, relativos à 44a. Sessão do Conselho da Organização Internacional do Café-OIC, na Colômbia, EUA e Inglaterra (Telex no 7.691-85 do MIC)

PORTARIA NO 216 -SP/GC, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESI DENCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar MARIA ABADIA DA SILVA, do Governo do Distri to Federal - GDF, para exercer, a contar de 19 de agosto de 1985, a função de CHEFE DE SECRETARIA, sendo dispensada da função que atual

JOSÉ MUGO CASTELO BRANCO

GABINETE DO MINISTRO EXTRAORDINARIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRACÃO

PORTARIA Nº 787, DE 03 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, no uso das atribuições que lhe conferem os artigos lo e 50 do Decreto no 91.309, de 04 de julho de 1985, RESOLVE:

Designar a Dra. LIZETE MARIA LARA AVANCINI Secretâria-Adjunta da Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal, de que trata o Decreto nº 91.501, de 31 de julho de 1985.

ALUIZIO ALVES

Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DO PLANO DE RE-FORMA DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, item III, do Regimento Interno da Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal, aprovado pela Portaria nº 786, de 03 de setembro de 1985, RESOLVE:

Nº 790 - Designar para integrarem a Comissão Especial de Legisla ção e Normas da Câmara II — Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os seguintes servidores: HAROLDO MATEU VENÂNCIO, LOURIERDES FIUZA DOS SANTOS, BIANOR DE QUEIROZ FONSECA, ZELY PINHEIRO, LUIZ M. DE VASCONCELOS, DAVID ÂNGELO, ROBERTO BOCÂCCIO PISCITELLI, PAULO CESAR VIEIRA DOS SANTOS, ZULMA SARQUES PRUDENTE, DARSE ARIMATEIA FERREIRA LIMA, TILDO NOELMO TOMBINI, LAÎSE GRANJA E REIS, HAROLDO DREFHAL E UDSON JAQUES PERDIGÃO.

Nº 791 - Designar, para integrarem a Comissão Especial de Métodos e Informações Gerenciais da Câmara II - Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os sequintes servidores: EDISON JOSÉ RIBEIRO, JOÃO GERALDO BUGARIN, MARIA MILCA DALAÉSCIO SÁ TELES, FERNANDO MEJDALANI NEVES, ROBERTO SERZANINK, IVAN GASPAR, AFRÂNIO ANDRADE GRADO, AUGUSTO WAGNER PADILHA MARTINS, ANTÔNIO RAMOS MACHADO, LUIZ MILITINO DE VASCONCELOS, HIROSHI YOSHIDA, MADA MARÎLIA MAGALHÃES ROCHA, JOSÉ BERGALLO VAZ, BERTA MARTHA E. WERNIK MIZRATTI, JAIRO TAPAJOS BRÂULE PINTO, PAULO RUBENS MARTINS ARAÚJO, JOSÉ ROBERTO ROBAZZA, PAULO ROBERTO PAIVA, JOSÉ WILLIAN DIAS, IRENE MARTINS BORGES, RAIMUNDO NONATO DA COSTA, GERARDO CÉSAR MACHADO LEAL e AURÉLIO NONO VALENÇA.

Nº 792 - Designar, para integrarem a Comissão Especial de Progra mação Financeira da Câmara II — Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os seguintes servidores: EDISON JOSÉ RIBEIRO, ROBERTO CALAÇA DA COSTA, BIANOR DE QUEIROZ FONSECA, HÉLIO SOCOLIK, RUBENS SOARES, JOÃO DIAS NETO, LUIZ ALBERTO SAN DER, JOSÉ AUGUSTO NOBRE PINTO, MARIA ZULENE FARIA TIMBO, SANDRA JANDYRA SANDRES DE SOUZA, HILÁRIO OLIVEIRA FERRADAES, SHEILA MÁRCIA E. SANTO AL

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional

DINORÁ MORAES FERREIRA MARIA LEONOR M. DA SILVA
Diretora-Geral Diretora Div. Publicações

MARIA LUZIA DE MELO Chefe do Serviço Editorial

DIÁRIO OFICIAL — Secto II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues diretamente ao Protocolo da Redação. A matéria entregue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte. As reclamações pertinentes as matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por escrito, ao Serviço Editorial até o 5º dia útil após a publicação.

Assinaturas: Os funcionários públicos/gozam de 25% de desconto nas assinaturas, mediante comprovação de situação funcional. As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não integram as assinaturas, podendo ser adoutridos senaredomento.

Seção I	Seção II	DJ .
253.000	84.000	297.000
	•	•
39.600	26.400	52.800
796.760	411.840	749.760
231,000	138.600	231.000
	253.000 39.600 796.760	253.000 84.000 39.600 26.400 796.760 411.840

Horário de atendimento: 8 às 16 horas

Telefones: (PABX 226-7015, 226-7066, 226-7071, 226-7175)
Diretoria-Geral (226-5432), Divisão de Publicações (223-4453),
Serviço Editorial (PABX, Famais 209 e 211),
Assistente-Responsável pelo D.J. (226-6649).
DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL:
SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasília/DF
Telex: (061) 1356 DIMN BR — CGC: 00394494/0016-12

MEIDA, LUIZ TACCA JÚNIOR, LUIZ BANDEIRA DA ROCHA FILHO, NEISON SOCOLOWSKI, JOSÉ LUIZ MARTINS SPINO, GLEIDE MARIA TEIXEIRA GALVÃO, HURANDIR MESQUITA MOTTA, CARAMURU SOARES DOS SANTOS, ESPÁRTACO MARQUES GASPAR, EUVALDO MARQUES, PAULO UBIRAJARA CORDEIRO, UDSON JAQUES PERDIGÃO, ABELARDO BAYMA AZEVEDO E LEÔNIA FRANCO VILLELA.

Nº 793 - Designar, para integrarem a Comissão Especial de Contro le da Câmara II — Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os seguintes servidores: HAROLDO MATEU VENÂNCIO, CLÂUDIO IPORAN RAMIDOFF, ROBERTO CALAÇA DA COSTA, BENEDITO GIOVALDO FREIRE, FRANCISCO DA SILVA MARTINS, RUY DE OLIVEIRA PANTO JA, JOSÉ AUGUSTO NOBRE PINTO, NYLTON JORGE ISAAC, WALDIR ROZAS STILBEN, LUIZ MÁRIO BORGES ESTRELLA, OSWALDO ALVES DE MATTOS, ROQUE SEBASTIÃO LA GE, JAIME DE SOUZA TERÊNCIO, ARMANDO ISMAIL OLLAIR, HAMILTON LEITE CRUZ, JOÃOZITO BRITO MACEDO, MARCO AURĒLIO DE ALENCAR LIMA, HĒLIO BEBIANO, PĒ RICLES CARDOSO PAES, ROBERTO BARBOSA DE CASTRO, CHISTOVAM MOREIRA COELHO e SEVERIANO FERNANDES NETO.

Designar, para integrarem a Comissão Especial de Plane jamento e Orçamento, da Câmara II-Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os seguintes servi dores: PAULO UBIRAJARA CORDEIRO, MÁRIO TINOCO DA SILVA, ELOY CORAZZA, LUIZ FERNANDO GUSMÃO WELLISCH, SONIA MARIA MÁGALHÃES PANÁŽIO, JOSÉ OS MAR MONTE ROCHA, LOURIERDES FIUZA DOS SANTOS, JOÃO GERALDO BUGARIN, LUIZ ALBERTO SANDER, ROBERTO CALAÇA DA COSTA, FAIM ABRAHÃO FILHO, VITÓRIA BEATRIZ H. KUHN, RICARDO ROBERTO DE ARAÚJO LIMA, ANTÓNIO CARLOS RODRI GUES GERMANO, HÉLIO JOÃO SOARES, INÁCIO JOSÉ BARREIRA DANZIATO, LÚCIA MARIA ESMERALDO APOLINÁRIO, TILDO NOELMO TOMBINI, JOSÉ HAMILTON GON DIM, LUIS CARLOS NEROSKY, ALDIR HENRIQUE SILVA, FABIANO GARCIA CORE, JOSÉ ROBERTO ROBAZZA, ÁLVARO PEREIRA FILHO, JOSÉ AIRTON DE BRITO, PE DRO NETTO RODRIGUES CHAVES, CARLOS EDUARDO DE SEABRA FREITAS e PAULO SERGIO PASSOS.

Nº 795 - Criar, na Câmara II-Sistema de Administração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, as seguintes comissões: COMISSÃO ESPECIAL DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO, COMISSÃO ESPECIAL DE CONTROLE, COMISSÃO ESPECIAL DE PROGRAMAÇÃO FINANCEIRA, COMISSÃO ESPECIAL DE MÉTODOS E INFORMAÇÕES GERENCIAIS e COMISSÃO ESPECIAL DE LEGISLAÇÃO E NORMAS.

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DO PLANO DE RE FORMA DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, item II, do Regimento Interno da Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal, aprovado pela Portaria nº 786, de 03 de setembro de 1985, RESOLVE:

Nº 796 - Designar RUBENS PELLICCIARI e CESAR ABRAHAM, respectiva mente, Presidente e Vice-Presidente da Câmara II-Sistema de Adminis tração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma.

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DO PLANO DE REFORMA DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, itens II e III, do Regimento Interno da Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal, aprovado pela Portaria no 786, de 03 de setembro de 1985, RESOLVE:

Nº 797 - Designar, para integrarem a Câmara II-Sistema de Admi nistração Financeira, Orçamentária e Contábil, desta Comissão de Reforma, os seguintes servidores: ANTÓNIO AUGUSTO OLIVEIRA AMADO, BIANOR DE QUEIROZ FONSECA, CÉLIO FRANÇA, CÉSAR ABRAHAM, CLIQUIO IPORAN RAMIDOFF, ELOY CORAZZA, EDISON JOSÉ RIBEIRO, EDSON SOARES FERREIRA, EUCLIDES TE NORIO JÚNIOR, FABIANO GARCIA CORE, FAIM ABRAHÃO FILHO, HAROLDO MAŤEU VENÂNCIO, HÉLIO JOÃO SOARES, JOÃO GERALDO BUGARIN, JOÃO GILBERTO FALIEI ROS, JOSÉ MENEZES SENNA, JOSÉ RAIMUNDO ROMEO, LOURIERDES FIUZA SANTOS, LÚCIA MARIA ESMERALDO APOLINÁRIO, LUIZ FERNANDO GUSÃO WELISCH, LUIZ ALBERTO SANDER, MÁRIO TINOCO DA SILVA, OSWALDO ALVES DE MATTOS, PAULO DOMINGOS KNIPPEL GALLETTA, PAULO UBIRAJARA CORDEIRO, RAIMUNDO GE RALDO AGUIAR, RICARDO ROBERTO DE ARAÚJO LIMA, ROBERTO BARBOSA DE CAS TRO, ROBERTO BOCÁCCIO PISCITELLI, ROBERTO OSÓRIO DE OLIVEIRA, ROQUE SEBASTIÃO LAGE, RUBENS PELLICCIARI, RUBENS SOARES, SHEILA MÁRCIA ES PÍRITO S.ALMEIDA E TILDO NOELMO TOMBINI.

ALUÍZIO ALVES

PORTARIA Nº 825, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE COORDENAÇÃO DO PLANO DE REFOR MA DA ADMINISTRAÇÃO FEDERAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 18, itens II e III, do Regimento Interno da Comissão de Coordenação do Plano de Reforma da Administração Federal, aprovado pela Portaria no 786, de 03 de setembro de 1985, resolve:

Designar para integrarem a IV Câmara da Comissão de Coordenação Geral do Plano de Reforma da Administração Federal - Sistema de Administração de Pessoal Civil Marcondes Mundim Guimarães, Presidente e José Calheiros Bomfim, Vice-Presidente e como membros ARÉDIO TEIXEIRA DUARTE, ARNÓBIO SILVA QUEIROZ, DARCY DANIEL DE DEUS, DICK SILVEIRA MELLO, DOMINGOS PACÍFICO CASTELO BRANCO FERREIRA, FRANCISCO BORGES DE OLIVEIRA FILHO, JORGE CAETANO, JOSÉ FERREIRA DA SILVA, JOSÉ MARIA DE ALBUQUERQUE ARANTES, MARIA DE LOURDES AYRES FERNANDES, NILCÉA ELOI ALBUQUERQUE, NORMAN CAVALCANTE, RAIMUNDA RO DRIGUES, STELLA DOS CHERUBINS GUIMARÃES TROIS E VICENTE DE PAULÃ MENDES.

ALUÍZIO ALVES

Departamento Administrativo do Serviço Público Secretaria de Pessoal Civil

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi de legada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, resolve:

4279

Ajustar, "ex-officio", a lotação numérica de cargos e empregos do Ministério das Comunicações, na conformidade dos quadros em anexo a presente portaria.

MINISTEPIO RAS COMMICAÇÕES

1 - MINISTEPIO RAS COMMICAÇÕES

2 - Grujo: A ATTES ANATO - ART - 700

		SI	TUAÇÃO	ANTER	OR				SITUAÇÃ	AVOH O		
·			CLASSES				CLASSES					
CATESORIA FUNCIONAL	ARTÍFICE	A R T Í F I C E ESPECIALIZADO	CONT ESSTA	HESTRE	ESPECIAL	TOTAL	ARTÍFICE	MARTÍFICE RESPECIALIZADO	15 K C K C K C K C K C K C K C K C K C K	10%	SESPECIAL	TOTAL
Artifico de Eletricidade a Comunicações	₃₁ ::.	24	12	8.	4	79	35	. 23	1,1	7	3	79
Lotação: Porturia DP/MC nº 986, de 19/0 Prédistribuido 1 (ma) engo para essa Prédistribuido 1 (ma) engo para essa ""Acrarcido 1 (ma) cargo indevidamente	/83 D.C Orgio p	do 21/ pla Port	oria DAS	P no 765	/84. /82, tor	Hada se:	efeito	pola Por	taria D	SP nQ 5-	6/84.	
Artifico de Carpinteria e Marcenaria	3+	1	`-	-	-		3	1	-	_	-	4
Lotaçãi: Forturí fisP nº 917, de 20/08, *Adriavido 1 t.m. Amprigo indevidumen. *Observado 5 7º do art. 23 do Docro	a pala	ortaria	DASP NO	917/82.								
Artifice de N.te Graficas	2*	3	1	'	-	6	5	1	· -	-	-	6***
Lotação: Portar a DASP nº 917, de 20/06, *Acretoriós " (três) elpregos indevide **Rudist fir.do 1 (un) margo desse órgi **Observado o § 30 do art. 23 do Decret	mente p	la Port ortaria	DASP no	no 917 136/85.	/\$2.							

LITAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM IX, DO DECRETO Hª 84.669, DE 29/04/80)
MINISTRIA DAS COMMICOS

1 ----- IMMINISTRATO, GRETS INTEGRATIVE DA AA, GREGO AUTÓRONO DU AUTÓRONO I

		SITUA	ÇÃO ANTE	RIOR		SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		CLA	SSES		TOTAL	CLASSES					
	A	В	c	ESPECIAL	10122	40%	30 %	zo 7,	ESPECIAL 10%	TOTAL	
Agente /dministrativo	639	472	316:::.	157****	1.584	635	475	316	158	1.584	
Lotação: Portaria DP/NC nº 986, * Recistribuldos pura esse ör nº 41/81, retificado rela P Cictae A (*) 07 cargor Cictae A (*) 07 cargor Cictae & (*) 01 cargo Cictae C (*) 91 cargo	pao pelas ortaria DA	Portarias P-nV 489/	11/07/83. DASP no# 50		, 865/83, 57	/84, 178/84.	189/84, 509	84, e pela	ortaria DAS	•	
** Acteurios indeviduranto po Clazze & (-) (3) empro pos *** Reciver buidos dasue ingão - mrs 92843 e 1878; Clazze ((-) 01 enrgo Clazze ((-) 04 cargos			1 .	752/84 e 821	/84, retific	sta pela 896	/84, e supri	sidos pelas	ortarias Di	r	
Classa & (-) Of cargo **** Incluids a categorias fun Classa (-) Od croregos Classa (-) (-) D Japregos Classa (-) (-) Earg & Ol Classa (-) / Japregos		Grupos (Ats	vidados Este	cíficas do C	critrole Inte	mo) pela Po	taria DNSP	r 1.616/84			

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTISO 23, ITEM I, DO DECRETO Nº 84,669, DE 29/04/80)

1 - MINISTERIO DAS COMPNICACOES

[MINISTERIO, ORGÃO INTEGRANTE DA PR., ORGÃO AUTOROMO CU AUTARQUIA]

		OÃQAUTIZ	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA				
CATEGORÍA FUNCIONAL		CLASSES		TOTAL		TOTAL			
-	А	В	ESPECIAL	TOTAL	55%	2. 1	ESPECIAL 16 %		
Datilógrafo	297*	189	54	540	297	189	54	540	
Lotação: Portaria DP/MC nº 986, de 19/07/81 *Incluido em categoria funcional do Gnipo: Ativid Classe A (-) 01 emprego	-D.O. da 2 ndas Especif	1/07/83. Icas de Cont	role Intern	, pela Po	taria DuSi	nº 1.046,	34.		
			T				,	1	

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTAIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, 1724 XI, DO DECRETO Nº 84.669, DE 29/04/80)

1 - MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES

1 - MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES

2 - Grupa : OUTIAS ATIVIDADES DE DÍVEL SUPERIOR-NS-900

		SITUA	ÇÃO ANTE	RIOR			51T	UAÇÃO N	OVA	
CATEGORIA FUNCIONAL		CLA	SSES							
•	A	В	C	ESPECIAL	TOTAL	. 40%	30 %	20%	ESPECIAL 10%	TOTAL
Economista	13	. 9	5**	2*	29	14	8	. 5	2	29
Lotação: Portaria DASP nº 1.010, c Incluidor em categoria funcional Classo S (-) 01 emprego **Redistribuído desse Ergão pela 1 Classo C (-) 01 cargo	do Grupo:	Atividade	Especifi	as de Con	role date	no, pela	ortaria D	SP no 1.0	6/84.	
Administrador	292.	.26	17		80	32	24	16		80
Lotação: Portam a DP/MC nº 98t, de Adresoldos indevidamente pela Por Clarso A (-) 60 ampregos en minimalidos em rategoria funcional Classe A (-) 64 empregos	rtaria DAS	no 917/8	•	as de Con	role Inte	no, pela 1	ortaria D	SP no 1.0	6/84.	
Odontólogo Lougdo: Porter a DASP 10 917, de "Acrescido individamente pela Por Classe A (-) Ci ejer jo "Cosservado o § 39 20 srt. 2" do 6	TATIA DASP	no 917/82	l '	-	7	4	2	, <u>1</u>	-	7**
Contadom Locação: Postaria J /MC nº 986 do Finolulido em ace oria funcional Classe A [- () Cargo e 01 empro Classe S [-) 1. cargo	do Grupo:	0. de 21/0 tividades	7/83. Especific	2e a de Conti	30 ole Inter	12 o, pela Po	etaria DAS	6 P ný 1.046	3 5/84.	30
Auditor Iotação: Portaria DP/MC no 186, d Padistribuídos desse órgão pela Classe A (-) 02 cargos.	6* 19/07/83, ortaria D/	5.0. de 2 SP nº 530/	1/07/83. 83.	2	is	9	5	3	1 .	18

NONSTRUO DAS COMMENÇÃES

(MINISTERIO, DASCAS INTEGRANTE DA RA, GREGO AUTÓNOMO DU AUTÁRQUIA)

2 - Grupol OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL HÉDIO-NM-1000

		SITUAÇÃO	ANTERIOR	t		SITUAÇÃ	NOVA		
CATEGORIA FUNCIONAL		CLASSES							
	A	В	ESPECIAL	TOTAL	υ5 %	35 %	ESPECIAL 10.74	TOTAL.	
Túcnico de Contabilidade Lotação: Portaria DP/NC no 986, de 19/07/83-D.o	532. de 21/0	33** /83.	7*•	93	52	32	,	93	
*Redistribuídos desse Srgão pelas Portarias D. Classe A (-) O enprego Clâsec S (-) Ol cargo *Incluídos en cetegorias funcionais do Grupo; Classe A (-) OS empregos Classe B (-) OS empregos Classe B (-) OS empregos Classe B (-) OS empregos			1	role Inte	no pela P	rcaria DA	P no 1.04	/84.	
Agento de Vigilância Lotação: Portaria DASP nº 917, de 20/08/82-D.O. *Acrescidos indevidamente pela Portaria DASP nº Classe A (-) 03 empregos	262° de 23/08, 917/82.	168	48	478	264	167	47	478	
Desenhista Lotação: Portaria DASP nº 917, de 20/08/82-D.O *Acresoidos indevidamente pela Portaria DASP nº Classes A (-) Ol emprego	11° de 23/08, 917/62.	82, 6	ĩ.	18	11	•	1.	18,	

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSCOUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM III, DO DECRETO Nº 04.668, DE 29/04/80) .

1 MINISTERIO DAS COMUNICAÇUES (MINISTERIO, ORGANIZA ORGANIZ

STUAÇÃO ANTERIOR STUAÇÃO MOVA		·											
A B C D ESPECIAL A B SS/C D ESPECIAL B SS/C D SS/			SI	TUAÇÃO	ANTER	IOR		SITUAÇÃO NOVA					
A B . C D. ESPECIAL A B . 55%, 35% 15% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 2	CATEGO".A FUNCIONAL	L										1	
Agente de Telecomunicaçõis e Eletrici dado Lotação: Portaria DP/NC 20 986, de 19/07/33-0 O. de 2//07/33. **Redistribuídos para esse órgão palas Portarias dasp nº 57/84, 192/8		A	8.	С	D-	ESPECIAL		A	В	55%	35%	ESPECIAL	TOTAL
**************************************	dade taqua Portaria DP/NC nº 986, de 19 **Medistribuídos para sesa Órgão pe "Medistribuídos para sesa Órgão pe Clarso D (-) 02 carpa "Medistribuídos para case droão pala Port. Portarias AND nº 952/81, 111/94, 158/8 Classe C (-) 01 carpa "Classe C (-) 03 carpas pala Portaria DN "Classe C (-) 05 carpas pala Portaria DN "Thouldo on categoria Preferad do Gnumo."	707/83-D las Porta ria DASP , 353/84 P Nº 917/4 Atividad	232/81 1,003/84 2. s Especif	1/07/83, 105 57/84, compada ac	193/84, a efeito	80/84, q	ruvertidos ria DASP n	• 1.233/ 5	, e redia	621 712 m/s 9:	394 21/84 a 52	112	1.127***

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQÜENTES DA DISTRIBUIÇÃO PÓR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM III, DO DECRETO Nº 84,669, DE 29/04/80)

1- MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES
(AMBISTERIO, OREAD INTERNANTE DA. P.R., 68680 AUTÓNOMO OU AUTARQUIA)
2- GTUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM - 1.000

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •		SITUAÇÃO ANTERIOR						SITUAÇÃO NOVA				
CATEGORIA FUNCIONAL	1	CLASSES .					GLASSES.					
	A	4 B	C	0	ESPECIAL	TOTAL	Α.		C	0	ESPECIAL	TOTAL
Auxiliar Operacional de Serviços Divo	27*,	13	_	_		40	27	13	_	·	!	40**
Lotação: Portaria DASP nº 917, de 20/ "Acrescidos indevidamente pela Porta Classe A (-) 05 empregos	TA DASPA	917/82			,							
** Observados os \$5 30 e 40 do art. 2	do Decre	O 79 84	669, de	1980.				l				}

LOTAÇÃO - AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ARTIGO 23, ITEM II, DO DECRETO Nº 84.669, DE 29/04/80)

1 - MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕIS (MINISTERIO) PR., ORGIO AUTONOMO OU AUTANOMA) -

		SITUA	ÇÃO ANTE	ERIOR	SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		TOTAL	, CLASSES .							
	A	8	c	ESPECIAL	TOTAL	40%	30.%	20%	ESPICIAL.	TOTAL
Assistente Jurídico	50:-	39**	26**	12**	127	52	38	25.	12	127
Lotação: Portaria DASP nº 917, de "Acrescido indevidamente pela Po Classe A (-) O5 empregos ""Accistribuídos desse Orgão pela	taria DAS	no 917/82		3/84. 37/8	5 a 391/89					
Classe A (-) 01 emprego Classe B (-) 01 emprego Classe C (-) 01 emprego Classe S (-) 01 emprego					, , , , ,					

1 - MINISTERIO DAS CONUNICACESS INTEGRANTE DA P.A., ORGÃO AUTONOMO OU AUTARQUIA)

		SITUA	ÇÃO ANTE	RIOR	SITUAÇÃO ANTERIOR					
CATEGORIA FUNCIONAL		CLA	SSES			CLASSES				TOTAL
	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL	40%	30%	. 25%	ESPECIAL 10%	1012
Motorista Oficial Lotação: Portaria DP/MC nº 260, de "Acroscido indevidemente pela Ciasse A (-) Ol umprego	691 21/02/84-0 Portaria D	50 .O. de 23/ ASP nº 917	33 02/84. /82.	16		49	50	33	16	768
Agente de Portaria Untação: Portaria DP/MC nº 260, de "Rodistribuídos pera esso órga Classo A (+) 02 cargos - "Inclido pela Portaria DASP n	pela Por	taria 'DASP	/02/84.	47***	452	182	135	90	45.	-452
Classe C (+) 0) cargo	Suplement io § 57 do pela Port	tar , pel art. 10 d ria DASP	; Lei nº 7 10 43/81,		etivadà p	1		į.610/84		

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS-TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi de legada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINARIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.009636/85-93, resolve:

Nº 807 — Alterar a lotação numérica de cargos e empregos da Universidade Federal do Ceará, na conformidade dos quadros em anexo à presente portaria.

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

DIÁRIO OFICIAL SEÇÃO II 4280 LOTAÇÃO NUMERICA (ALTERAÇÃO) UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ ORGÃO CATEGORIAS FUNCIONAIS QUANTIDADE CODIGO DENOMINAÇÃO **ALTERAÇÃO** NS-907 Psicologo 11 : 5 - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES LOTAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO CENHA ... DA PR ... ORGAO AUTÓROUD OU AUTANO TRAS ATIVIDADES DE NÎVEL SUPERION-HS-900 SITUAÇÃO NOVA SITUAÇÃO ANTÉRIOR

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

TOTAL

40%

ESPECIAL

CLASSES

C

1980.

CATEGORIA FUNCIONAL

• Observado o § 39 do art. 23 do

- Pricologo"

CLASSES

TOTAL

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, em virtude de delegação de competência outor gada pela Portaria no 283, de 12 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDIMÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista que os servidores foram considerados desnecessários à lotação do Ministério do Interior, resolve:

Nº 808 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 9º, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Odonto lógo, 90º.A, ocupado por AYDE CITTON PADILHA DOS REIS, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS (Processo nº 1008.003195/85).

Nº 809 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-Îei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Médico Veterinário, 910.B, ocupado por IVO JOSÉ XAVIER DE AMORIM, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Ministério da Agricultura (Processo nº 21000.003027/85).

Nº 810 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967,1(um) emprego de Economista, 922.A, ocupado por LUIZ ROBERTO NUNES DA CUNHA, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela da Superintendência do Desenvolvimento da Região Centro-Oeste - SUDECO (Processo nº 1008.002873/85).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria nº 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

Nº 811 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Médico Veterinário, 910.B, ocupado por CLOVIS ROBERTO ARNOUD GRANDE, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Ministério da Agricultura (Processo nº 21000.003028/85).

Nº 812 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Engenheiro, 916.A, ocupado por CÍCERO LUIS PEREIRA, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas - DNOCS (Processo nº 1008.002295/85).

Nº 813 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, l(um) emprego de Engenheiro, 916.A, ocupado por MARCOS AMBROGI LEITE, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Ministério das Comunicações (Processo nº 27000.002786/85-28).

Nº 814 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 1(um) emprego de Assistente Social, 930.A, ocupado por LIGIA MARIA DE OLIVEIRA LEITE, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social - INAMPS (Processo nº 27000.002787/85-91).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria no 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, em virtude de delegação de competência outor dada pela Portaria no 283, de 12 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, resolve:

Nº 815 Tornar sem efeito a redistribuição de l(um) emprego de Engenheiro, 916.A, ocupado por MARCOS AMBROGI LETTE, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Ministério das Minas e Energia efetivada, pela Portaria nº 494, de 14 de junho de 1985, publica da no Diário Oficial de 18 subsequente (Processo nº 27000.002786/85-28).

Nº 816 Tornar sem efeito a redistribuição de 1 (um) emprego de Assistente Social, 930.A, ocupado por LIGIA MARIA DE OLIVEIRA LEITE, da Tabela Permanente do Ministério do Interior para igual Tabela do Ministério das Minas e Energia, efetivada pela Pontaria nº 500, de 14t de junho de 1985, publicada no Diário Oficial de 18 subsequente (Processo nº 27000,002787/85-91).

SEXTA-FEIRA, 6 SET 1985

Nº 817 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, 17(dezessete) cargos de Te soureiro, com os respectivos ocupantes abaixo relacionados, do Quadro Suplementar do Ministério da Marinhac para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem — DNER, por opção pela primeira composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Espeção da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos ciais, de que trata a referida lei (Processo nº 00600.012192/85-18):

AYRTON NEUMANN
BRASILIA FERREIRA DA SILVA
CLARA CASINI
EDENYR: DE CASTRO ANTUNES
ELCY JOSÉ FRANCO
HAROLDO FERREIRA PINTO
JOÃO GONZAGA DA IGREJA FILHO QUINTO
JORGE GONÇALVES DE OLIVEIRA
JOSÉ PEDRO DA COSTA
JOSÉ PEREIRA BARBOSA
JUSSARO MARIO DE OLIVEIRA
LÉA PERBIRA DA SILVA
MAERY ODETTE DE OLIVEIRA
NELSON THEODORO DE MORAES FILHO
NEUZA DA SILVA DIAS
SERGIO BOTELHO DE SĂ e
SYLVIO D'ARCANCHY VASCONCELLOS.

Nº 818 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, l1(onze) cargos de Tesoureiro, com os respectivos ocupantes abaixo relacionados, do Quadro Suplementar do Instituto Brasileiro do Café - IBC para igual Quadro do De partamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela pripartamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela pripartamento se composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Especiais, de que trata a referida lei(Processo nº 26649.000298/85):

ANEZIA DE ALMEIDA GUIMARÃES
ANTÔNIO CARLOS PEIXOTO
EUNICE MENDES MARINHO FALCÃO
IONE VASCONCELOS COELHO
IVAN LAPAGESSE DE PINHO
JOÃO CARLOS DOS REIS GONÇALVES
JOÃO CARLOS RODRIGUES DOS SANTOS
JOSÉ ANTONIO DE JESUS FREITAS
JUAMAR FERREIRA MARINHO FALCÃO
MARIA NICIA VILLAR BAPTISTA SOARES e
MARIA VITÔRIA DE OLIVEIRA MAYRINK.

Nº 819 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea, "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, l(um) cargo de Tesoureiro, ocupado por CARLOS D'ARTAGNAN DE ARAÚJO CAVACO, do Quadro Suplementar do Departamento de Polícia Federal - DPF para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela primeira composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Especiais, de que trata a referida lei (Processo nº 08200.015936/85).

Nº 820 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, l(um) cargo de Tesoureiro, ocupado por HUMBERTO RODRIGUES, do Quadro Suplementar do Tribunal Maritimo para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela primeira composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Especiais, de que trata a referida lei (Processo nº 00600.011653/85-45).

Nº 821 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, l(um) cargo de Tesoureiro, ocupado por PAULO AFFONSO DE OLIVEIRA, do Quadro Suplementar do Institu to Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela primeira composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Especiais, de que trata a referida lei(Processo nº 01130,2605/85).

Nº 822 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 2º alínea "a" da Lei nº 7.340, de 10 de julho de 1985, l(um) cargo de Tesoureiro, ocupado por VALDEMAR CABRAL DE MELLO, do Quadro Suplementar da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - SUDEPE para igual Quadro do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem - DNER, por opção pela primeira composição da Categoria Funcional de Técnico de Cobrança e Pagamentos Especiais, de que trata a referida lei (Processo nº 21200.000227/85).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria nº 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, em virtude de delegação de competência outor gada pela Portaria nº 283, de 12 de abril de 1985, do MINISTRO DE ESTADO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO, e tendo em vista que os servidores foram considerados desnecessários à lotação do Departamento de Imprensa Nacional - DIN, resolve:

Nº 823 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 2(dois) cargos de Odon-

"双电气",尤为微微数率 医温温度试验 不"人"以为信息中央中国国家的一个联邦出版》,并是国家通过河外的政策的共享共为的政策或是政策。

tólogo, 909.A, ocupados por JOSÉ DA SILVA LISBOA e WALDEMAR PAULINO e 1(um) cargo de Auxiliar de Enfermagem, 1.001.B, ocupado por GERALDINA ALVES MARTINHO DE SOUZA, do Quadro Permanente do Departamento de Imprensa Nacional - DIN para igual Quadro do Departamento de Polícia Federal - DPF (Processo nº 00600.006043/85-75).

Nº 824 Redistribuir de acordo com o disposto no artigo 99, § 2º, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, 2(dois) cargos de Médico, 901.S. e 901.C, ocupados respectivamente por AGLAIR NOGUEIRA POMBEI-RO e HELIO STAMILE, do Quadro Permanente do Departamento de Imprensa Nacional - DIN para igual Quadro do Ministério da Justiça (Processo nº 00600.006043/85-75).

Nas presentes redistribuições deverão ser observadas pelos respectivos órgãos de pessoal as recomendações citadas na Portaria nº 619, de 22 de julho de 1985, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente.

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

RETIFICAÇÃO

Na Portaria no 784, de 2/9/85, publicada no D.O. de 4/9/85, página 4228, onde se lê: ...Tabela Permanente da Coordenadoria Nacional de Ensino Agropecuário-COAGRI.., leia-se: ...Tabela Permanente da Coordenação Nacional de Ensino Agropecuário-COAGRI.

COLEÇÃO DAS LEIS DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO DE 1984

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Vol.	Leis de:	Vol.	Decretos de:
I	jan./mar.	II	jan./mar.
III	abr./jun.	· IV	abr./jun.
V	jul./set.	VI	jul./set.
VII	out./dez.	VIII	out./dez.

Ā venda no Departamento de Imprensa Nacional, SIG — Quadra 6, Lote 800 CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7175, ramais 305 e 309.

Não operamos com reembolso postal.

PROCESSO LEGISLATIVO (4ª edição atualizada e ampliada — 1985)

Iniciativa das leis e sua tramitação. Emendas à Constituição, Leis Ordinárias, Leis Delegadas, Decretos-Leis, Decretos Legislativos e Resoluções. Competência. Requerimentos. Comissão Parlamentar de Inquérito.

À venda na Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal (Brasília/DF — CEP: 70160), ou através de encomenda mediante vale postal ou cheque visado.

PARECERES DO PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

(1979 - 1984)

Tomo II

A venda no Departamento de Imprensa Nacional — Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7175, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

Secretarias de Estado

Ministério da Justiça

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 557, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O Ministro de Estado DA JUSTIÇA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83 840, de 14 de agosto de

de acordo com o artigo 16, parágrafo único,da Lei nº 1 341, de 30 de janeiro de 1951,

remover, a pedido, o Doutor ROBINSON CRUSOÉ LOURES DE MACEDO MOURA.

JÜNIOR, Procurador do Trabalho de 2a. Categoria, da carreira do Ministério Público da União junto à Justiça do Trabalho, da Procura doria Regional do Trabalho da 2a. Região, em São Paulo - SP, para idêntico cargo na Procuradoria Regional do Trabalho da 1a. Região, Rio de Janeiro - RJ, na vaga decorrente da promoção do Dr. Jacques do Prado Brandão (Processo MPT nº 8130 - 374/85).

FERNANDO LYRA

Ministério da Marinha

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 30 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, de acordo com o artigo 7° item II, do Decreto nº 77 336 de 25 de março de 1967, alterado pe-lo Decreto nº 83 844 de 14 de agosto de 1979, resolve:

NOMEAR

JOSE PAULO DA CRUZ PINHEIRO, para exercer o cargo em Comissão de Assessor, código LT-DAS-102.1, do Comando do Primeiro Distrito Naval do Quadro Permanente do Ministério da Marinha, previsto no Decreto nº 91 266, de 27 de maio de 1985.

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o art. 19, item IX do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

os Oficiais abaixo mencionados ao respectivo Corpo e Quadro, nos termos do art. 81, item IV da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980:

- A partir de 15 de agosto de 1985

Capitão-de-Mar-e-Guerra ROBERTO RUBENS CESAR MACHADO

- A partir de 20 de agosto de 1985

Capitão-Tenente (AA) FRANCISCO DE FREITAS FAÇANHA

HENRIQUE SABOIA

PORTARIA Nº 811, DE 03 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, de acordo com o artigo 7º item II, do Decreto nº 77 336 de 25 de março de 1976, alterado pe-lo Decreto nº 83 844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

NOMEAR

MAGALI DE PAULA GALVÃO, para exercer o cargo em comissão de Assessor codigo LT-DAS-102.1, do Comando do 3º Distrito Naval, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha, incluído pelo Decreto nº 91 266, de 27 de maio de 1985.

HENRIQUE SABOIA .

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o art. 19, item IX do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967, resolve:

ALTERAR

os termos de agregação do Capitão-de-Mar-e-Guerra MAURICIO COUTINHO

DE CARVALHO, para considerá-lo agregado a partir $\,$ de $\,$ 27 de agosto de 1985, nos termos do art. 81, item IV da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro

Nº 813 -

os termos de agregação do Capitão-de-Mar-e-Guerra LINO PONTES CASTELO BRANCO, para considerá-lo agregado a partir de 26 de agosto de 1985, nos termos do art. 81, item IV da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de

Nº 814 -REVERTER .

o Capitão-de-Corveta LEO AFONSO PEETERS PERES ao respectivo Corpo, nos termos do art. 86 da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, a de 8 de agosto de 1985.

HENRIQUE SABOIA

(*) PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe foi conferida pelo artigo 1º - item I do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967 e de acordo com os artigos 96 - item I c 97, combinados com o artigo 50 - item II, § 1º, alínea a), da lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-Tenente (AA) JOSE MOREIRA DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1 e 3, 113, 123 e 127 - item I da citada Lei nº 5 787/72; na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-Tenente (AA) FRANCISCO AVELAR RODRIGUES, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1 e 3, 113, 123 e 127 - item I da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro, de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

(*) - N. da D.Pb - Republicadas por terem saído com incorreção D.O. de 27-08-85.

DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1 866 de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 12/12/84, resolve:

Nº 664 - Declarar vagos os empregos da Tabela Permanente deste Ministério, ocupados pelos servidores abaixo mencionados, aposentados pelo

1. Agente de Portaria, cód. LT-TP-1202.C, ref. NM-20, FELI CIANO BEZERRA DE ALMEIDA, 10345914, a partir de 03 de abril de 1985, aposentado por velhice, lotado na BNA (Processo DPCVM nº 3174/85); e 2. Artifice de Carpintaria e Marcenaria, cód. LT-ART.704, ref. NM-14, JOSÉ DO ESPÍRITO SANTO, 10346996, a partir de 01 de maio de 1984, aposentado por invalidez, lotado na BNA (Processo DPCVM nº 3175/85).

Nº 665 - Dispensar a partir de 28-08-85, o Administrador, código LT-NS-923.C, referência NS-18, WALDYR MACHADO BITENCOURT, 76103457, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, da função de Chefe do Departamento de Regime Jurídico DAI-111.3(S-3-Cr\$ 551.979) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias(DAI-110), da Diretoria do Pessoal Civil da Marinha(831-023).

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no exercício da com petência que lhe foi subdelegada pelo artigo lo, item IV, da Portaria Ministerial nº 1866, de 21 de novembro de 1984, publicada no Diário Oficial do dia 12 de dezembro do mesmo ano, resolve:

Nº 666 - Conceder aposentadoria, no Quadro Permanente do Ministério da Marinha, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, alínea a), da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952,

go 1/8, item 1, alinea a), da Lei nº 1 /ff, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1977, a 1. ELOI CUNHA, matricula nº 2160581, no cargo de Agente de Cinefotografia e Microfilmagem, código NM-1033, Classe Especial, referência NM-27 (Processo nº 3123/85, da DPCVM/DHN); e 2. MARIA DOS SANTOS, matricula nº 2160268, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006.B, referência NM-13 (Processo nº 3144/85, da DPCVM/HCM).

Nº 667 - Conceder aposentadoria, no Quadro Permanente do Ministério da Marinha, de acordo com os artigos 176, item II, e 178, item I, alí

nea a), da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1977, combinados com o artigo 184, item I, da Lei nº 1 711, supracitada, observado o contido no § 2º, do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil, na forma da Instrução Normativa DASP nº 107, de 26 de julho de 1979, publicada no Diário Oficial do dia 27 subsequente a

forma da Instrução Normativa DASP nº 107, de 26 de julho de 1979, pu blicada no Diário Oficial do dia 27 subsequente, a 1. BARTHOLOMEU MOREIRA MESQUITA, matrícula nº 1883751, no cargo de Artifice de Mecânica, código ART-702, Classe de Mestre, referência NM-25; com as vantagens da Classe Especial, referência NM-30, da mesma Categoria Funcional (Processo nº 2906/85, da DPCVM/CMAAC); e 2. LUIZ DE FRANÇA BARROS, matrícula nº 2160221, no cargo de Agente de Transporte Marítimo e Fluvial, código NM-1038.B, referência NM-13, com as vantagens da Classe C, referência NM-19, da mesma Categoria Funcional (Processo nº 3089/85, da DPCVM/BAAP).

Nº 668 - Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, alínea b), da Lei nº 1 711, de 28 de outu bro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro

ALUIZIO DE OLIVEIRA BRANDÃO, matrícula nº 1936922, no cargo de Artifice de Mecânica, código ART-702, Classe de Mestre, referência NM-25, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha (Processo nº 3172/85, da DPCvM/AMRJ). de 1977;

JOÃO GERALDO MATTA DE ARAUJO Vice-Almirante

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985 AGREGAÇÃO DE OFICIAIS AOS RESPECTIVOS QUADROS

O Ministro de Estado do Exército, no uso da delegação de competência conferida pelo Decreto nº 61.464, de 04 Out 67,

Nº 826 - Mandar agregar aos respectivos Quadros, a contar das datas que se seguem, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880 de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), os seguintes Oficiais:-23 Ago RESOLVE: 85:- Cel Farm AIRTON LUIZ RIBEIRO; 26 Ago 85:- Cel Art ANTONIO CARLOS. AZAMBUJA DE SOUZA e Maj Dent WILSON FERREIRA.

O Ministro de Estado do Exército de acordo com o item VII do Art 1º do Decreto nº 90.893, de 04 de feve reiro de 1985, RESOLVE:

Nº 827 - Designar o seu Assistente-Secretário, Coronel da Arma de Artilharia do QEMA MIGUEL MONORI FILHO, para acompanhá-lo na viagem oficial que fará ao MEXICO, a fim de assistir às comemorações do 175º aniversário da Independência daquele País, que se desenvolverão no período de 11 a 17 de setembro de 1985.

A missão acima é considerada eventual e de natureza militar. O referido Oficial fará jus à remuneração em moeda nacional, ao transporte e a diárias no exterior, de acordo com o Art 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de japeiro de 1973. de 18 de janeiro de 1973. LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DESPACHO DO MINISTRO Em 04 de setembro de 1985

PO nQ 2550 e 3049/85-GMEx

1. Requerimento em que ROMILDA GLÓRIA DA CRUZ AMORIM, RIZETTE DA CRUZ DE SÃ RUTH DA CRUZ ALMEIDA, na qualidade de netas do veterano da Guerra do Paraguai JESUI-NO DE SOUZA CAMPELO, solicitam habilitação à Pensão Vitalicia.

-que a Pensão Vitalícia alcança tão somente as viúvas e filhas dos militares que serviram na Guerra do Paraguai, de acordo com o paragrafo único do Art 19 do Decreto-lei nº 1544, de 25 Ago 39 e o Art 30 da Lei nº 488, de 15 Nov 48;

que o Art 26 da Lei nº 3765 de 04 Mai 60 confirma como beneficiárias da Pe<u>n</u> são Vitalicia apenas as viúvas e filhas dos veteranos da citada Guerra;

-que o Art 77 da Lei nº 5774 de 23 Dez 71 se refere aos beneficiarios da Pen são Militar e não da Pensão Vitalicia em questão, cuja legislação não foi revogada pe lo Art 161 desse diploma legal, conforme alegam as peticionarias;

-finalmente, o Parecer do Departamento-Geral do Pessoal, dou o seguinte DESPACHO

a. INDEFERIDO, por falta de amparo legal.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIA Nº 26 S/4-DPROM, DE 24 DE AGOSTO DE 1985

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agosto de 1982 (1000 de 25/08/82), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob 005.310/85-DProm, de 05 de julho de 1985, resolve:

PROMOVER à quaduação de 29 Sargento, a contar de 30 de setembro de 1968, por 'ressarcimento de preterição, em cumprimento ao Mandado Judicial exarado pelo Exmo 'Sr Dr Osvaldo Moacir Alvarez, Juiz Federal da 2a Vara da Justiça Federal de Primeira Îns tância - Seção Judiciária de Porto Alegre - RS, CIP 2806282 - 2a Vara, na Sentênça Transporterida em 09 de abril de 1984, o 39 Sgt (30-330.128) ANTONIO CARLOS BARBOSA, QA Adm, com amparo no nº 1 do Art 18 do Decreto nº 77.920, de 28 de junho de 1976. (Solição fatura a recurso interposto) vorável a recurso interposto).

GEN EX EDISON BOSCACCI GUEDES

SEÇÃO II

PORTARIAS S/4.3-DPROM, DE 19 DE AGOSTO DE 1985

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atributções que lhe confere a Portaria Munisterial no 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08/82), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob »o nº 004.853/85-DProm, de 23 de maio de 1985, resolve:

Nº 27- PROMOVER à graduação de Subtenente, em ressarcimento de preterição, a contar ' de 01 de dezembro de 1983, 'o 19 Sargento (071315030-8) CÍCERO ROSSENHO DE SOUZA, ONS INT, CP 48.637-3, servindo no 149 B Log, pelo critério de Antiquidade, de acordo com os Art 99, § Onico; Art 12; nº 3 e §§ 19 e 29 do Art 18, tudo do Decreto nº 77.920 , de 28 de junho de 1976.

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atribuições que The confere a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08/82), cendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministerio sob o no 005.110/85-D2rom, de 28 de junho de 1985, resolve:

Nº 28- PROMOVER à graduação de 2º Sargento, post-mortem, a contar de 06 de setembro ' de 1983, data do seu falecimento em consequência de acidente de trânsito quando deslocava de sua residência para o Quartel, o ex-39 Sargento NILSON ECKEL (052549593-3), QMS - CAV, CP 69.650-0, que pertenceu ao 59 R C C (Rio Negro - PR), com amparo no Decreto nº 57.272, de 16 de novembro de 1965, alterado pelos Decretos nº 64.517, de 15 de maio de 1969 e Decreto nº 90.900, de 05 de fevereiro de 1985, e na Lei nº 5.195 de 24 de dezembro de 1966.

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08/82), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob 004.623/85, de 03 de junho de 1985, resolve:

004.023/85, de 03 de junho de 1985, resolve:

Nº 29-PROMOVER à graduação de Cabo, "post-mortem", a contar de 20 de março de 1985, data do seu falecimento em consequência de acidente em serviço, motivado por uma descarga elétrica quando realizava reparos na rede elétrica, o ex-Sd (085738443-2). JOSULA NIMES DE SOUSA, que pertenceu ao 8º BE Cost (Santarém-PA), com amparo no Decreto nº 57.272, de 16 de novembro de 1965, modificado pelo Decreto nº 90.900, de 05 de fevereiro de 1985, e na Lei nº 5.195, da 24 de dezembro de 1966. (Considera acidente em serviço aquele que ocorra com militar no exercício de suas atribuições funcionais).

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial no 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08/82); tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 004.713/85, de 07 de junho de 1985, resolve:
Nº 30-PROMOVER à graduação de Cabo, "post-mortem", a contar de 25 de setembro de 1984, data em que foi considerado falecido, em virtude do seu desaparecimento nas Aguas do Rio Solimões, quando participava de um Exercício de Adestramento Básico, de acordo 'com o § 2º do Art 130 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (E/1), com amparo no Decreto nº 57.272, de 16 Nov 65, modificado pelo Decreto nº 90.900, de 05 Fev 85 e na Lei nº 5.195, de 24 Dez 66. (Em caso de acidente oficialmente reconhecido, o desaparecimento de militar da ativa será considerado como falecimento), o ex-Sd (122189673-9) - AEDRO DN SILVA SANDOVAL, que pertenceu ao C F Sol/1º B E F (Tabatinga - MM).

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08 82), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 004.854/85-DProm, de 14 de junho de 1985, resolve:

004.854/85-DProm, de 14 de junho de 1985, resolve:

Nº 31 - PROMOVER à graduação de 2º Sargento, "post-mortem", a contar de 05 de fevereiro de 1985, data do seu falecimento quando se deslocava de sua residência para o Quartel, o ex-3º Sgt (030159232-5) RUBEM BARDZA DA SILVA, QWS - TOPO, CP 63.529-2, que pertenceu à la D L (Porto Alegne-RS), com amparo no Dec nº 57.272, de 16 Nov 65, modificado pelos Dec nº 64.517, de 15 Mai 69 e Dec nº 90.900, de 05 Fev 85, e na Lei nº 5.195, de 24 Dez 66. (Considera acidênte em serviço aquele que ocorra com o mili tar no deslocamento entre a sua residência e a OM em que serve).

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atributões que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08 que lhe confere a Portaria Ministerial n? 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08 82), tendo em vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 005.108/85-DProm, de 28 de junho de 1985, resolve:

Nº 32 — PROMOVER à graduação de Cabo, "post-mortem", a contar de 02 de abril de 1985, dato do seu falecimento em consequência de acidente em serviço, quando trans punha um obstáculo com utilização de um cabo submerso durante uma sessão de instrução, o ex-Sd (Não Identificado) LACY JUSTINO DE SOUZA, com amparo no Dec nº 57.272, de 16 Nov 65, modificado pelo Dec nº 90.900, de 05 Fev 85, e na Lei nº 5.195, de 24 Dez 66. (Considera acidente em serviço aquele que ocorra com militar no exercício de suas funções normais).

suas funções normais).

O Chefe do Departamento Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 Ago 82 (DOU de 25/08/82), tendo vista o que consta no processo protocolizado neste Ministério sob o nº 014.469/83, de 10 Out 83, resolve:

Nº 33-PROMOVER à graduação de Subtenente, "post-mortem", a contar de 28 de março de 1981, data do seu falecimento, o ex-1º Sgt (033265710-5), CP 35.116-3, NELSON PEREIRA FILHO, que pertenceu ao 219 B Log, com amparo no nº 4 do Art 29 do Dec nº 77.920, de 28 Jun 76 (R/196), alterado pelo Dec nº 86.079, de 04 Jun 81, que versam sobre promoção "post-mortem" de militares incluidos em Quadro de Acesso.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982 (DOU de 25/08/82), tendo em vista o parecer da Diretoria de Promoções contido no Oficio nº 389 /S de 1985, resolve: 4.3-DProm, de 19 de agosto

Nº 34 - CONSIDERAR indevida a promoção à craduação atual, efetivada em 01 de junho de 1985, pela Portaria nº 016/S4.3-DProm, de 01 de junho de 1985, do 2º Sargento (059890601-4) POBERIO LUIZ DE OLIVEIRA KOCK, da QºS - SAU, CP 63.213-3, do HGES, por contrariar o nº 3 do Art 12 do Dec nº 77.920, de 28 Jun 76 (Estar, no mínimo, no comportamento Bom), e de acordo com a Súmula 473-STF, de 03 Dez 69, passando à situação de excedente na graduação atual, de acordo com o Art 40 do Dec nº 77.920, de 28 Jun 76, Inciso IV e parágrafo 4º do Art 88 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (E/1).

GEN EX EDISON BOSCACCI GUEDES

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em.04 de setembro de 1985

O Chefe, Substituto, do Gabinete do Ministro, no uso da competên cia que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 18, de 10.01. 80, autorizou o afastamento do País dos servidores:

- DULCE PACHECO DA SILVA FONSECA SOARES, do Instituto de Resseguros do Brasil, no período de 17.9 a 26.9.85, com ônus, para participar, em Nova Iorque, das Reuniões de Diretoria da United Americas Insurance Company e das reuniões prévias do Comitê de Reorganização da referida Companhia. (Processo nº 10168-010786/85-03).
- CAMILLO CALAZANS DE MAGALHÃES, ANTONIO HUGO CASTELO BRANCO SAMPAIO, HELENO FONSECA LIMA, *JOSÉ MELLO MAGALHÃES,*JOSÉ AGUIAR DE SOUZA CRUZ e *JOSÉ LIBERINO NOGUEIRA PEIXOTO, do Banco do Brasil S.A., no período de 15.9 a 18.9.85, com ônus, para participar, em Lima (Peru), de Reunião do Comitê da Associación Latinoamericana de Instituciones Financieras de Desarrolo (ALIDE) e de Reunião Especial Internacional sobre Desenvolvimento Econômico e Financeiro do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID). (Processo nº 10168-011261/85-87).

SECRETARIA GERAL Delegacia do Ministério da Fazenda no Rio Grande do Sul

PORTARIAS DE 02 DE SETEMBRO DE 1985

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista a subde legação de competência de que trata a Portaria SGMF nº 177, de 04.07.78 publicada no D.O.U. de 10 seguinte, RESOLVE:

Nº 121 - Designar, VALDIR MIGUEL KLEIN, Técnico do Tesouro Nacional, matrícula 3.005.973-9, para exercer a Função de Chefe do Setor de Compras da Seção de Material, da Divisão de Administração, desta Delegacia, Código DAI-111.2.

Nº 126 - Dispensar, JAIR TERESINHA MACIEL DO AMARAL, Técnico de Contabilidade, LT NM 1042, matrícula 5.013.546-5, da Função de Chefe do Ar quivo, da Divisão de Atividades Auxiliares, desta Delegacia, DAI-111.3.

Nº 127 - Dispensar, MARCIA FREITAS KAMINSKI, Técnico do Tesouro Nacional, matricula 3.006.117-2, da Função de Chefe da Seção de Telecomunica ções, da Divisão de Atividades Auxiliares, desta Delegacia, Código DAI-111.3.

Nº 128 - Dispensar, JUSTINA INÊS SALAMI, Técnico do Tesouro Nacional , matrícula 3.005.976-3, da Função de Chefe da Seção Gráfica, da Divisão de Atividades Auxiliares, desta Delegacia, Código DAI-111.3.

Nº 129 - Dispensar, JOSÉ CEZAR MATESICH PINTO, Técnico do Tesouro Na - cional, matrícula 2.119.974-4, da Função de Chefe da Seção de Planeja - mento e Organização, da Divisão de Planos e Orçamento, desta Delegacia, Código DAI-111.3.

Nº 130 - Dispensar, INACIO MEIRELLES, Técnico de Contabilidade, LT NM 1042, matrícula 5.013.537-6, da Função de Chefe do Setor Financeiro, da Seção de Administração Orçamentária e Financeira, da Divisão de Planos' e Orçamento, desta Delegacia, Código DAI-111.2.

Nº 131 - Designar, JAIR TERESINHA MACIEL DO AMARAL, Técnico de Contabi lidade, LT NM 1042, matrícula 5.013.546-5, para exercer a Função de Che fe do Setor Financeiro, da Seção de Administração Orçamentária e Financeira, da Divisão de Planos e Orçamento, desta Delegacia, DAI-111.2.

Nº 132 - Designar, MÁRCIA FREITAS KAMINSKI, Técnico do Tesouro Nacio - nal, matrícula 3.006.117-2, para exercer a Função de Chefe da Seção Gráfica, da Divisão de Atividades Auxiliares, desta Delegacia, DAI-111.3.

Nº 133 - Designar, JUSTINA INES SALAMI, Técnico do Tesouro Nacional, ma trícula 3.005.976-3, para exercer a Função de Chefe do Arquivo, da Divi são de Atividades Auxiliares, desta Delegacia, Código DAI-111.3.

Nº 134 - Designar, CARLOS ARTUR CARVALHO DE AZEVEDO, Técnico de Contabilidade, LT NM 1042, matrícula 5.016.973-4, para exercer a Função de Chefe da Seção de Telecomunicações, da Divisão de Atividades Auxiliares desta Pologia Contabilidades Auxiliares desta Delegacia, Código DAI-111.3.

Nº 135 - Designar, INÁCIO MEIRELLES, Técnico de Contabilidade, LT NM 1042, matrícula 5.013.537-6, para exercer a Função de Chefe da Seção de Planejamento e Organização, da Divisão de Planos e Orçamento, DAI-111.3.

NELSON PORTO DA SILVA

SECRETARIA CENTRAL DE CONTROLE INTERNO

PORTARIAS DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O SECRETÁRIO-CENTRAL DE CONTROLE INTERNO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelas Portarias nº 189, de 2 de abril de 1985 e nº 321, de 21 de junho de 1985, do Ministro da Fazenda, RESOLVE

163 -EXONERAR JOSÉ WANDERLEY PINHEIRO, do cargo em comissão, có digo DAS-101.3, de Delegado-Regional de Contabilidade e Finanças no

Estado de Pernambuco.

Nº 464 -NOMEAR JOSÉ RAIMUNDO DA SILVA FILHO, Auditor-Fiscal do Te-souro Nacional, 12 Classe, Padrão V, matricula nº 2.070.320-1 , para souro Nacional, 12 Classe, Padrão V, matricula nº 2.070.320-1 , para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.3, de Delegado-Regional de Contabilidade e Finanças no Estado de Pernambuco.

NO 165 -EXONERAR MARIA DE FATIMA ROCHA DE SOUZA, do cargo em comissão, côdigo DAS-101-2, de Diretor da Divisão de Operações Contábeis -DIOCO, da Delegacia-Regional de Contabilidade e Finanças no Estado de

Pernambuco. Nº 166 -NOMEAR RIVADÁVIA JOSÉ SOARES, Técnico de Controle Interno, Classe B, Ref. NS-18, para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.2, de Diretor da Divisão de Operações Contábeis-DIOCO, ficando, em consequência, EXONERADO do cargo em comissão, código DAS-101.2, de Di retor da Divisão de Operações Financeiras-DIOFI, da Delegacia-Regio -

nal de Contabilidade e Finanças no Estado de Pernambuco.

Nº 167 -NOMEAR SILVIA SÁ CARNEIRO DA CUNHA, Auditor-Fiscal do Tesou
ro Nacional, matrícula nº 3.003.383-7, para exercer o cargo em comissão, código DAS-101.2, de Diretor da Divisão de Operações Financeiras DIOFI, da Delegacia-Regional de Contabilidade e Finanças no Estado de Pernambuco.

JOSÉ ALVES DA FONSECA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria no 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência às disposições contidas no Decreto no 86.795/81, e tendo em vista o que consta do Processo no 00600.003021/85-26, resolve:

Nº 1.083 - I - Admitir em vagas criadas pelo Decreto nº 89.622, de 07.05.84, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Categoria Fun cional de Motorista Oficial, Código LT-TP-1201, Classe "A", Referência NM-07, os seguintes candidatos habilitados em concurso público, localidade abaixo indicada:

CUIABÁ - MT

NOME

MATRICULA

01 - GAUDENCIO JOSÉ DA ROCHA

5.018.603-5

02 - ANDRÉ NUNES DA SILVA

A entrada em exercício por parte dos candidatos dar-se-ã no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação desta Portaria.

DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria no 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência às disposições contidas no Decreto no 86.795/81, resolve:

Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, os guintes candidatos habilitados em concurso público, constante da rela ção anexa à presente Portaria.

A entrada em exercício por parte dos candidatos dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação desta Portaria.

JORGE CAETANO

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA DGDP Nº 1084, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

•								
•	CAT, FUNCIONAL		AL MATRÍCULA NOME			VAGA DECORRENTE DE		PROCESSO
	CÓGIZZ, CLASSE, REF.	LOCAL	MATRICULA	NOME	ORIGEM	NOME	DATA	
	IT-TP-1201 "A" NM-07	BRASĪLIA-DF	5.018.605-1	EVALDO VIETRA ROCHA	RESCISÃO DE CON TRATO	José de Aracuo	07/01/85	00600.011922/85-55
	1		1	· ·	1	l ·		,

SEXTA-FEIRA, 6 SET 19	85	DIÁRI	O OFIC	IAL		SEÇÃO II	428
	4 × 2 × 2 ×	1		r 1 - 1			1 1 2
A TANK TANK TO THE TANK THE THE TANK TH	5.018.606-0	JOÃO PEREIRA DA SILVA FILMO	RESCISÃO DE CON TRATO	ROBERIO BRITS TEIXEIRA	22/10/84	18	- (* *) - (*) - (*)
r 、 Program (r 、 A r) ・ 大寺)。	5.018.607-8	FRANCISCO VALUER SOARES	RESCISÃO DE CON TRATO	micuel murila	22/10/84	n	₩ ± \
1 165 11	5.018,608-6	GIVALDO NUNES FERREIRA	APOSENTA DORLA	JOÃO CARREIRA DOS SANTOS	31/10/84 *		y . 1523
LT-TP-1202 BRASILIA-DF "A" NM-01	5.018.609-4	ROBERTO CARLOS ROSA NUNES	APOSENTA DORIA	JOÃO BATISTA RIBEIRO	22/08/84	00600,009552/85-03	;
An Control of the Con	5.018,610-8	ARISTON CHAVES MIRANDA	APOSENTA DORIA	CLODOALDO LINHARES LIMA	31/10/84	- H	
Search Free H	5.018.611-6	IIMA DAS GRAÇAS MARÇAL	APOSENTA DORIA	JAIME DE ARACUO FREITAS	05/07/84	ku dan semen dan Ka	12 Se A 7 De 8
4 E 5 .		ath and a first the text party of the state of					· · ·

SECRETARIA ESPECIAL DE ABASTECIMENTO E PREÇOS

PORTARIAS DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

.c : 0 SECRETÁRIO ESPECIAL DE ABASTECIMENTO E PREÇOS DO MINIS TÉRIO DA FAZENDA, no uso da delegação de competência de que trata a Por taria ne 270, de 16 de maio de 1985, resolve:

NO 28 - DESIGNAR RAUL FERNANDES CARNEIRO FILHO, para exercer função de confinca de Chefe de Divisão de Química e Petroquímica, Co go LI-DAS 101-2, do Conselho Interministerial de Preços.

NO 29 - NOMEAR ANTONIO PACHOAL CONZO COELHO DE MOURA, Economista, Classe "S", Referência 25, Matricula nº 2.035.345-6, para exercer o car go em Comissão de Chefe de Divisão de Parlamentação, Código DAS 101.2, do Conselho Interministerial de Preços.

JOÃO LUIZ DA SILVA DIAS

3-162 SECRETARIA DA REGEITA FEDERAL

351 CE 2

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

.O SECRETARIO DA RECEITA FEDERAL-ADJUNTO, no uso da competência que lhe-foi delegada pela Portaria nº 114, de 18 de março de 1985, do Secretário da Receita Federal, resolve

Nº 690 - Designar CARLOS LOUZADA PÁSCOA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional de 1ª Classe, Padrão V, matrícula nº 1.997.037-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Assistente do Chefe da Divisão de Desenvolvimento e Orientação do Processamento, da Cóordenação do Sistema de Informações Econômico-Fiscais, Código DAI 112.3 (NS), de que trata o Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 691 - Conceder dispensa a ITAMAR VIEIRA DA COSTA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional de 2ª Classe, Padrão III, matrícula nº 2.426.264-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Desenvolvimento e Orientação do Processamento, da Co ordenação do Sistema de Informações Econômico-Fiscais, Código DAI 112.3 (NS), de que trata o Decreto nº 81,232, de 18 de janeiro de 1978.

RENATO BOTARO

Escola de Administração Fazendária

PORTARIA Nº 159, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA-ESAF, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n9848 de 22 de dezembro de 1.977, publicada no D.O. de 28 seguinte, resolve:

Designar o servidor PAULO CESAR PACHECO, Agente Administrati vo, Classe "C", Referência NM 29, Matrícula nº 5.014.553-3, para a função de Chefe da Seção de Apoio Administrativo do Núcleo da Escola de tração Fazendária em Belo Horizonte/MG, Código DAI - 111.1 (NM).

OSÍRIS DE AZEVEDO LOPES FILHO

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

PORTARIA DATADA DE O5 DE SETEMBRO DE 1985.

DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM, do das atribuições que lhe confere o artigo 61, item XVIII, do Regimen to Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT-36, de 13 de janeiro de 1975, publicada no Diário Oficial da União, de 24 de janeiro de 1975, tendo em vista os termos do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, re solve:

nº 2709 - Designar o Engº ANTONIO AVELAR DE CARVALHO, matrícula 121.392, para exercer a Função de Confiança, de Chefe do 12º Distrito Rodoviário Federal, código LT-DAS-101.3.

JOÃO MARTINS RIBEIRO

Diretoria de Pessoal

PORTARIA DATADA DE 05 DE SETEMBRO DE 1985.

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe con fere os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento da Autarquia, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeãro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial du União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com disposto no Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106 do Diário Oficial da União de 09 de junho de 1975, resolve:

nº 2708 - Dispensar o Engº ANTONIO AVELAR DE CARVALHO, matricula 121.392, da Função Integrante da Categoria de Direção Intermediaria, código DAI-111.2 (NS), de Chefe do Serviço de Manutenção do 12º Distrito Rodoviário Federal, por estar sendo designado para outro encar-

FERNANDO DE FREITAS FALCÃO

SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE

Diretoria de Administração Geral

Portaria de 30.08.85

O DIRETOR GERAL DA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO GERAL SUPERINTENDENCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE, tendo em vista a orien tação traçada pelo Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Se cretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço $P\underline{\tilde{u}}$ blico - DASP, resolve:

Nº 217 - Promover o reajuste de lotação desta Superintendência, em de corrência de redistribuição de cargos e empregos enquadrados no sistema da Lei nº 5.645, de 1970, ocorridos no 1º semestre de 1985, bem como divulgar os quadros L-2, lotação qualitativa e quantitativa, correspondente as categorias funcionais, de acordo com o artigo 23 e seus-parágrafos do Decreto nº 84.669, de 29.04.80, e item 03 da IN-DASP nº 25, de 26.08.74.

ALFREDO PINTO DE MAGALHÃES JUNIOR

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ART.23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.84)

1. MT - SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE - SUNAMAM

2. GRUPO: SERVIÇOS AUXILIARES - SA-800

	SITUAÇÃO ANTERIOR						SITUAÇÃO ATUAL					
	CI	. A S	SSI	S	,	CI	A S	S	E S			
CATEGORÍA				[AL					IAL	··		
FUNCIONAL	A	В	С	ESPECIAI	TOTAL	A 40%	В 30%	C 20%	80	TOTAL		
AGENTE ADMINISTRATIVO SA-801	301	222	131*	69*	723	291.	216	144		723		
Redistribuído para outrosórgão	s, (con:	orn	e Por	taria	n♀	204	/85	e 205/	3 5		
Classe "A" - 03 Cargos e 02 Empregos	·									,		
Classe "B" - 04 Cargos e 02 Empregos						1						
Classe "C" - 20 Cargos e 01 Emprego										.		
Classe "S" - 07 Cargos		<u> </u>	,									

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ART. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

1. MT - SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE - SUNAMAM

2. GRUPO: ARTESANATO - ART-700

	:	SITU	AÇÃO	ANTE	RIOR		S	ITU!	ÇÃO	ATU/	IL	
	-	CL	A S S	ES	;			CL		SE	S	ы
CATEGORIA FUNCIONAL	ARTIFICE	ARTIFICE ESPECIALIZ	CONTRA-	MESTRE	ESPECIAL	TOTAL	IV 1	AKI. ESPE CIALIZ.30%	CONTRA- MESTRE 20%	MESTRE 10Z	ESPECIAL 5%	TOTA
ARTÍFICE DE MECÂNICA	7*	6	3	_*	1	17 '		5	2	1	_	17
·	١.		1 7	1 1	_		1 .	_	-	:	- 40	
Redistribuídos para out	ros	org	aos	COI	itorme	Port	arı	a n	20	4/8	5 e 45	1/85
MESTRE - 02 Cargos ARTÍFICE - 01 Cargo												
ARTÍFICE DE ELETRICIDA- DE E COMUNICAÇÕES -			_*	,			6	3	,	,		11
ART-703	8	2	-*	1	-	11	6.	3	1	1	-	7.1
Redistribuído para outro	s C	rgã	bs (conf	orme	Porta	ria	n?	204	/85		
CONTRAMESTRE - 02 Cargo	1											
ARTÍFICE DE ARTE GRÁFI- CAS ART-706	3.*	2	-*	-	_	5	4	1	_	-	-	5
Redistribuldo para outro	Oz	gão	COI	for	me Po	rtari	n	20	4/8	5.		
CONTRAMESTRE - 01 Cargo ARTÍFICE - 01 emprego												
AUXILIAR DE ARTIFICE - ART-709	10*	1				10						10
Redistribuído para outro	Or	ģão	COI	for	ne Po	rtari	a ns	20	4/8	5		
01 Cargo	l.		1			1		}	1	ļ		

LOTAÇÃO: AJSUTAMENTOS SUBSEQÜENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (Art. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

- 1. MT SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE SUNAMAM
- 2. GRUPO: SERVIÇOS AUXILIARES SA-800

	SIT	UAÇÃ	O ANTEI	RIOR	ASITUAÇÃO ATUAL				
	CL	'A S	SES		C L	A S	SES		
CATEGORIA			H.				Η		
FUNCIONAL	A	В	SIA	TOTAL	A	В	CI.	TOTAL	
			ESPECIAL		55%	35%	ESPECI. 10%		
	 		- 83				<u> </u>	L	
DATILOGRAFO - SA-802	113	7.1	17*	201	111	70	20	201	
Redistribuído para outros Órgãos conforme Po	rtai	ia r	P 204/	85					
Classe "A" - 01 Emprego									
Classe "S" - 03 Cargos									

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO DE CLASSES (ART. 23, item V, do Decreto n984.669, de 29.04.80)

- 1. MT SUPERINTNOËNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE-SUNAMAM
 2. GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR NS-900
- SITUAÇÃO ATUAL SITUAÇÃO ANTERIOR CLASSES CATEGORIA FUNCIONAL TOTAL В С TOTAL A В 40% 30% 20% 5 28 8* 28 13 8 13 6 1* ECONOMISTA - NS-922 204/85 Redistribuído para outros Orgãos, nq confor me Portaria Classe "B" - 01 Cargo Classe "S" - 01 Cargo e 01 Empreg 154 12 8 39 18 11 7 39 ADMINISTRADOR - NS-923 Redistribuído para outros Orgãos, nfor 204/85 Classe "A" - 01 Emprego CONTADOR - NS-924 15 10 6* 3 34 15 10. 6 34 Redistribuído para outros Órgãos, 204/85 Classe "C" - 01 Cargo ESTATÍSTICO - NS-926 2 2 1 3 9 a no 204/85 Redistribuído para outro Orgão, conform Classe "S" - 01 Cargo Redistribuído para outros Orgãos, conforme Fortaria nº 204/85 e 09/85 Classe "A" - 01 Cargo Classe "B" - 01 Cargo Classe "C" - 01 Cargo 13 3 2 1 AUDITOR - NS-934 4* 3 13 7 Portaria no 204/85 Redistribuído para outro Orgão, conforme Classe "A" - 01 Cargo e 01 Emprego Classe "B" - 01 Cargo Classe "S" - 01 Cargo

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQÜENTES DA DISTRIBUIÇÃO DE CLASSES (ART. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

- 1. MT SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE SUNAMAM
- 2. GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO NM-1000

					RIOR		SITUAÇÃO ATUAL C L A S S E S						
CATEGORIA	С	LA	SS	ES				CL	A S	SE	<u>s</u>		
FUNCIONAL	A	В	c ·	D	ESPECIAL	TOTAL		B 30%	C 15%	D 10%	ESPECIAL 5%	TOTAL	
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS NM-1006	8	4*	1	_	_	13	9	3	1	-	- .	.13	
Retificação de redistribuição Classe "B" - 101 Cargo	οр	ra o	utro	Örg	ãο, α	nforme	Por	tari	a nq	59/	85	ľ	
Classe B = 01 cargo	<u> </u>	<u> </u>	!	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>	<u> </u>		L	ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	خىنا	
				D. 1	TOWNT	NITCÃO.	DE C	7 A C C	FC				

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO DE CLASSES

(ART. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

1. MT - SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE - SUNAMAM

2. GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM-1000

	SI	TUA	CÃO A	NTERIC	R	SI	TUA	ÃO	TUAL	
•	С	L	S	SES		C,	LA	S S	E S	
CAT'E GORIA FUNCIONAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL	A 40%	В 30%	C 20%	ESPECIAL 10%	TOTAL
AGENTE DE CINEFOTOGRAFIA E MI- CROFILMAGEM - NM-1033	_	,4	2	*	6	-	4	2	-	6 ,
Redistribuído para outro Órgão, conf Classe "S" — 01 Cargo	orme	Por	tar:	an P2	04/85					·

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ART. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

- 1. MT SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MRINHA MERCANTE SUNAMAM
- 2. GRUPO: OUTRAS ATTIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO NM-1000

	SIT	UAÇÃO	ANTE	RIOR	SIT	UAÇÃ	O ATU	AL
•	C	LASS	ES		CI	ASS	ES	
C A T E G O R I A F U N C I O N A L	A	В	ESPECIAL	TOTAL	A 55%	B 35%	質さ	TOTAL
DESENHISTA - NM-1014	6	1	-*	7	5	2	-*	. 7
Redistribuído para outro Órgão, confor	ne P	orta	ia nº	204/85				1
Classe "S" - 01 Cargo					:			
TAQUÍGRAFO - NM-1035	[‡] 7	3*	1	11	7	3	. 1	11
Redistribuído para outro Órgão, conforme Por	rtar	ia n	204/8	5				
Classe "B" - 01 emprego	1							
TÉCNICO EM CONTABILIDADE NM-1042	22	1.4	4	40	22	1.4	4	40
Redistribuido para outro Órgão, conforme Por	rtar	ia n	20/85					
Classe "A" - 02 empregos	1		}			,		ŀ
AGENTE DE VIGILÂNCIA NM-1045	31	17*	.5	53	30	18	5	53
Redistribuído para outro Órgão, conforme Por	rtar	ia n	204/8	\$		· :		
Classe "A" - 02 Cargos	ì				1			
Classe "B" - 02 Cargos			1.	İ				

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSEQUENTES DA DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES (ART. 23, item V, do Decreto nº 84.669, de 29.04.80)

- 1. MT SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE SUNAMAM
- 2. GRUPO: TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA TP-1200

	S	LTU/	ÇÃ0	ANTERI	OR	SITUAÇÃO ATUAL					
	С	L A	S S	ES		C	LA	SS	SES		
CATEGORIA				12	1				¥	Ţ.	
FUNCIONAL .	A	В	С	ESPECTA	TOTAL		B 30%	C 20%	ESPECT.	TOTAL	•-
AGENTE DE PORTARIA - TP-1202	104	70*	48	25	247	100	74	49	24 -	2,47	
Redistribuído para outros Órgãos, o	pnfo	cme	Por	aria n	204/	85 €	59/	85			
Classe "A" - 01 Cargo Classe "B" - 05 Cargos e 02 Emprego Classe "C" - 03 Cargos	s ·						,			•	

LOTAÇÃO

 MT - SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE - SUNAMAM (Ministério, Órgão integrante da Presidência da República, Autarquia ou Órgão Autônomo)

	···	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	UNIDA	DES	ORGA1	NIZA	CIONA	IS-	[_D]
A		c	Estru						D
NO DE	GRUPOS CATEGORIAS FUNCIONAIS E	EA DE RAT,						· • ·	
ORDEM	FUNÇÕES	DIRETORIA D ADM. GERAT,		1	ļ	:			TOTAL
		PARE 1							
-									
1	ARTESANATO - ART-700 ARTÍFICE DE MECÂNICA		+		ŀ			•	
	Mestre	1							1
	Contramestre Artifice Especializado Artifice	2 5 9		j.					2 5 9
	ARTÍFICE DE ELETRICIDADE E CO- MUNICAÇÕES						:		,
	Mestre Contraméstre Artifice Especializado Artifice	1 3 6							1 3 6
•	ARTIFICE DE ARTES GRÁFICAS								
	Artifice Especializado Artifice AUXILIAR DE ARTIFICE	1 4 10					,		4 10
2	SERVIÇOS AUXILIARES - SA-800							ŀ .	•
· .	Agente Administrativo	723 201				,	. . .	•	723 201
3	OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SU- PERIOR - NS-900								
	Administrador Arquiteto Assistente Social	39 1 2			ļ				39 1 2
	Atuário Auditor Bibliotecário	3 13 15							3 13 15
	Contador Economista	34 28							34 28
	Engenheiro Enfermeiro	14		l					14
	Estatístico Médico	09 10	1				,		09 10
٠,	Odontólogo Técnico em Comunicação Social	05 -09							05 09 12
4	Tradutor Intérprete OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM-1000	12							1.2
•	Agente de Cinefotografia e Mi-								0.0
	crofilmagem Agente de Telecomunicações e	06							,06
	Eletricidade Agente de Mecanização de Apoio	23 57					,	1	23 57
	Agente de Serviços de Engenha-	59	·						59
	Agente de Transporte Maritimo	04		Ì					04
	e Fluvial Agente de Vigilância	53		.					53
	Auxiliar de Enfermagem Auxiliar Operacional de Servi-	05			ļ				05
	cos Diversos Desenhista	13 07							13 07
*	Taguigrafo	11 40							11 40
	Técnico de Contabilidade Telefonista	06							06
5	SERVIÇOS JURÍDICOS - SJ-1103 Procurador Autárquico	33							33
6	SERVIÇOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA - TP-1200								
	Motorista Oficial Agente de Portaria	43 247							43 247
7	SEGURANÇA E INFORMAÇÕES - SI-1400								
	Analista de Informações Analista de Segurança Nacio-	02							02
	nal è Mobilização	02	ļ	1		1	ļ		02
	TOTAL	177	5		Ì				1775

TOTAL

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O Ministro de Estado da Agricultura, no uso da competência que lhe foi atribuida pelo artigo 79, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de marco de 1976, com a nova redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 337 — Dispensar o servidor SERGIO ALEXANDRE GONCÁLVES GUIMARÃES, ocupante do emprego de Meteorologista - LT-NS-915-C - Ref. NS-18, da função de confiança de Diretor do 9º Distrito de Meteorologia, em Mato Grosso, código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, de que trata o Decreto nº 77.824, de 15 de junho de 1976, com as alterações introduzidas pela Portaria DASP nº 1755, de 16 de novembro de 1978.

Nº 338 — Nomear JOÃO BOSCO NAZARENO, Engenheiro-Agrônomo NS-912-C - Ref. NS-21, para exercer o cargo em comissão de Diretor do 99 Distrito de Meteorologia, em Mato Grosso, código DAS-101.1, constante do Quadro Permanente do Ministério da Ágricultura, de que trata o Decreto nº 77.824, de 15 de junho de 1976, com as alterações introduzidas pela Portaria DASP nº 1755, de 16 de novembro de 1978, em vaga décorrente da dispensa de Sergio Alexandre Gonçalves Guimarães.

PEDRO SIMON

Afastamentos do País:

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 04 de setembro de 1985

O Ministro de Estado da Agricultura, no uso da atribul ção que lhe confere o Parágrafo Unico do Art. 39 do Decreto no 74.143, de 04 de ju nho de 1974, autorizou o afastamento do País do seguinte servidor:

- JONES TADEU DOS SANTOS VIANA, Medico-Veterinário, da DFA/RS, com destino a Argentina, no período de 05.09.1985 a 17.09.1985, com ônus limitado, conforme (MA-21088/000613/85).

SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

PORTARIA Nº 34, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O SECRETARIO DE CONTROLE INTERNO do Ministério da Agricultura, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 89, item VIII, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 270, de 18/11/81 e tendo em vista o disposto no Decreto nº 87.272, de 14 de junho de 1982, publicado no Diário Oficial de 16 seguinte. resolve:

Dispensar NEIVALDO ANTONIO PAZINATTO, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de substituto do Diretor da Divisão de Apoio Administrativo, código DAI-111.3(NS), des ta Secretaria de Controle Interno.

ANTONIO LAZARO FERREIRA

SECRETARIA NACIONAL DE DEFESA AGROPECUARIA

PORTARIAS DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

9 SECRETÁRIO NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA, usan do das atribuições que lhe confere o artigo 89, item VIII, do Regimento Interno, apro vado pela Portaria Ministerial nº 241, de 10 de março de 1978, RESOLVE:

Nº 67 - Dispensar IUIZ FERNANDO SILVEIRA, Administrador, das de Chefe do Núcleo de Programação e Orçamento-NPO, da Coordenadoria de Programação-CP, constantes do Regimento desta Secretaria.

O SECRETÁRIO NACIONAL DE DEFESA AGROPECUÁRIA, usan do das atribuições que lhe confere o artigo 89, item VIII, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 241, de 10 de março de 1978, RESOLVE:

Nº 68 - Atribuir a CARLOS ANGUSTO CARLOSO FILHO, Economista, as cias de Chefe do Núcleo de Programação e Orçamento-NPO, da Coordenadoria de ção-CP, constantes do Regimento Interno desta Secretaria, em docorrência da dispensa de LUIZ FERNANDO STEVEIRA.

JOÃO DE ASSIS DALLE ORE

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIA DE 04 DE SETEMBRO DE 1985.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOL VIMENTO FLORESTAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas no ar tigo 25, item III, do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 229/75, publicada no Diário Oficial de O7 de maio de 1975, resolve:

Tornar insubsistente: Nº 529/85-P:

I - o item I, da Portaria nº, 513/85-P, de 29.08.85, publicada no Diário Oficial de 03.09.85, Seção II, página nº

II - a Portaria nº 514/85-P, de 29.08.85, publi cada no Diário Oficial de O3.09.85, Seção II, página nº 4205.

III - a Portaria nº 519/85-P, de 29.08.85, publi cada no Diário Oficial de 03.09.85, Seção II, página nº 4205. IV - a Portaria nº 126/85-P, de 29.08.85, publi

cada no Diário Oficial de 03.09.85, Seção II, página nº 4205. PALMERIO - Presidente.

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA

M.A. - SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, RESOLVE: № P-199 de 02.09.85 - Dispensar MAISA BAYER RUGGIRO, Agente Administra tivo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-20, da função de Chefe do Grupo Executivo de Administração, código DAI-111.3, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado do Pará, para a qual foi designada Portaria nº 252 de 18 de dezembro de 1984, publicada no Diário Oficial de 28 subsequente.

Nº P-202 de 02.09.85 - Designar MIRIAM AZULAY DO ROSÁRIO, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-24, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado do Pará, integrante do Grupo Direção e Assistência Intermediária de que trata o Decreto nº 79.348, de 07 marco de 1977.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, e tendo vista o disposto na alinea b do item 5 da Instrução Normativa DASP 46 de 19 de agosto de 1975, RESOLVE:

Nº P-205 de 02.09.85 - Designar JOSÉ GUILHERME DE SOUZA BENTES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-24 da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a fun ção de Chefe do Grupo de Coordenação e Fiscalização de Atividades Regio nais, código DAI-111.3, da Coordenadoria Regional da SUDEPE no Estado do Pará, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categori a Funcional de Economista ou Contador, correlata com a referida função de acordo com o Decreto nº 79.348, de O7 de março de 1977.

 ${\tt N^{\circ}P-206}$ de 02.09.85 - Designar MAIONKE ELIAS POMPEU RANIERI, ocupante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, classe A, referência NM-20 da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a função de Chefe do Grupo Executivo de Administração, código DAI-111.3, da Coordenadoria Re gional da SUDEPE no Estado do Pará, em caráter provisório, enquanto hou ver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integran tes da lotação da Categoria Funcional de Técnico de Administração, correlata com a referida função de acordo com o Decreto nº 79.348, de 07 de março de 1977.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI. do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600.006835/85-11, RESOLVE: N° P-209 de 03.09.85 - Admitir a partir de 02 de setembro de 1985, vagas criadas pelo Decreto nº 86.241 de 30.07.81, pelo prazo determinado de 120 (cento e vinte) dias, nos termos do Decreto nº 86.242 de 30. 07.81, sob o regime da legislação trabalhista, para participação em cur so de Formação Profissional a ser promovido pela Academia.Nacional de Polícia, com 80% (oitenta por cento) do salário fixado para a classe e referência iniciais da Categoria Funcional de Agente de Vigilância, código LT-NM-1045, os seguintes candidatos habilitados na I fase do Concurso Público realizado para tal Categoria, nas Unidades da Federação:

I- Terezina - PI

- 01. JOSÉ REGINALDO SOARES RIBEIRO
- O2. JOÃO FRANCISCO DA COSTA
- O3. ANTÔNIO BISFO DA ROCHA
- 04. ESPEDITO JÚNIOR MENDES DE ARAÚJO
- O5. LUDIMAR NUNES CARDOSO
- II- Recife PE
- O1. MARIA GORETH CARDOSO DE SOUZA
- 02. JOSÈ DE JESUS SANTOS SILVA
- O3. ZENILDO ANTÔNIO PEREIRA DA SILVA
- 04. RONALDO ARRUDA DA SILVA
- III- Natal RN
- O1. MARIA SOLANGE RODRIGUES DE SOUZA
- 02. CLÓVIS RAIMUNDO DE FRANÇA
- 03. EDILSON DE LIMA OLIVEIRA
- IV- João Pessoa PB O1. LEONILDO FERREIRA COUTINHO
- O2. TEREZA CRISTINA FONTES DO
- NASCIMENTO

- O3. SUELENE ALVES MARINHO
- 04. LUIZ ANTÔNIO MARINHO
- V- Belo Horizonte MG O1. HÉLIO BARBOSA
- O2. JORGE ALVES DA SILVA
- O3. JOSÉ CARLOS DA SILVA
- 04. JOSÉ AFONSO DE SOUZA
- VI- Fortaleza CE O1. RAIMUNDO PIRES DA COSTA
- O2. JOSÉ ERIVELTO LEITE DE OLIVEIRA
- O3. RAIMUNDA NOUSA JERÔNIMO DE SOUZA
- VII- Belém PA
- O1. ROCIVALDO SANTOS BRITO
- O2. PAULO ROBERTO VALE DOS REIS
- O3. RUBEM NELSON ALBARADO DE AZEVEDO
- 04. ALDENY LIMA MANGAS

Os candidatos que lograrem habilitação no Curso de Forma ção Profissional terão seus contratos alterados para prazo indetermina do e, integrarão a Tabela Permanente deste Órgão.

Os não aprovados, serão considerados dispensados ao término do prazo fixado. MANOEL AFRÂNIO CARNEIRO DE NOVAES. Superintenden te Substituto.

PARECERES DA CONSULTORIA GERAL DA REPÚBLICA

Informações pelo Tel. 226-7175 — Ramais 305 e 309

Volume 93 -

COLEÇÃO DAS LEIS DA REPUBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO DE 1985

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Cr\$ Vol. Leis de: jan./mar

Vol. Decretos de: jan./mar.

À venda no Departamento de Imprensa Nacional -Setor de Indústras Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelo telefone 226-7095, ramais 305 e 309. Não operamos com reembolso postal.

CENAGRI — LEGISLAÇÃO AGRÍCOLA

O Serviço de Documentação e Informação sobre Legislação Agrícola - SEDILA, do Centro Nacional de Informação Documental Agrícola — CENAGRI, presta informações sobre a legislação federal, em assuntos agropecuários, pesqueiros, florestais e fundiários.

Através de pedidos específicos, fornece levantamentos sobre leis, decretos, decretos-leis, portarias, circulares, resoluções e outros.

Atendimento pelo telefone (061) 225-1101 ou no seguinte endereço: Esplanada dos Ministérios — Ministério da Agricultura — Anexo I — Bloco H — Ala Oeste. Caixa Postal 102432 — 70.043 — Brasília — DF.

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 705, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n^2 83.840, de 14 de agosto de 1979, alterado pelo Decreto n^2 89.411, de 29 de feve reiro de 1984, resolve

Exonerar, a pedido, AUGUSTO BÀRREIRA PEREIRA do cargo de Diretor do Centro Sócio-Econômico da Universidade Federal do Pará. ...

MARCO MACIEL

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 05 de setembro de 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no usu da competência que Lhe foi atribuïda pelo Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTO-RIZA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do Païs, em carāter improrrogāvel e excepcional, de:

no 1211 /85 - MICHEL SPIRA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 10/09/85 a 09/09/86, em Berkeley -Estados Unidos da América, com ônus limitado. (Proc. 23072 060 039/85-18).

MARCO MACIEL

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 05 de setembro de 1985

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTO-RIZA o AFASTAMENTO do País de:

nº 1198 /85 - GUIVALDO D'ALEXANDRIA BAPTISTA, na condição de ocupan te do cargo de Professor Assistente da UFBA, de 08/09 a 08/10/85, em Bogotã e Medellin - Colômbia, com ônus CNPq. (Proc. 23066 029 724/85-10)

nº 1199 /85° - ORILIO LEONCINI, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRJ, de 20/09 20/12/85, em DUsseldorf -Republica Federal da Alemanha, com ônus limitado. (Proc. 23079 017 653/85-91)

nº 1200 _/85 - ELGA MIRANDA MAYAL, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFPE, de 20/09 a 20/10/85, em Napoles - Italia, com ônus CNPq. (Proc. 23076 006 123/85-10)

nº 1201 /85 - JOSÉ PEDRO ESPOSEL, na condição de ocupante do cargo de Professor Titular da UFF, de 20 a 30/09/85, em Ottawa - Canadã, com ônus limitado. (Proc. 23000 010 895/85-95)

no 1202 /85 - HERNANDO FLORES ROJAS, na condição de ocupante do car go de Professor Titular da UFPE, de 21 a 29/09/85, em Washington -Estados Unidos da América, com ônus limitado. (Proc. 23076 007 504/85-81)

nº 1203 /85 - FLÄVIA DOMINGUES ALVES, na condição de ocupante do cargo de Professor Auxiliar de Ensino da UFRGS, de 23 a 28/09/85, em Buenos Aires - Argentina, com ônus limitado. (Proc. 23078 076 000/85-31)

nº 1204 /85 - MARIA CÉLIA DIBAR URE, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFF, de 23/09 a 04/10/85, em Tucumán Argentina, com ônus limitado. (Proc. 23000 011 001/85-11)

nº 1205 /85 - SANDOVAL CARNEIRO JUNTOR, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRJ, de 23/09 a 18/10/85, nos Estados Unidos da America, com ônus limitado. (Proc. 23079 015 903/85-86)

nº 1206 /85 - JOSÉ CLAUDIO DE FARTA TELLES, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da UFRJ, de 24/09/85 a 23/09/86, em Southampton - Inglaterra, com ônus CAPES. (Proc. 23079 016 909/85-06)

nº 1207 /85 - SONIA MARIA CAMPELO, na condição de ocupante do cargo de Professor Auxiliar de Ensino da UFPI, de 25/09/85 a 24/09/86, em Paris - França, com ônus limitado. (Proc. 23000 010 945/85-61)

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1208 /85 - MARÚCIA IRENA MEDEIROS DE AMORIM, na condição de ocupante do cargo de Professor Ascistente da UFPA, de 01/09/85 a 28/02/86, em Barcelona - Espanha, com ônu. CAPES. (Proc. 23000 011 526/85-74)

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CONSIDERA AUTORIZADA a CONTINUAÇÃO de AFASTAMENTO do País, em caráter improrrogável, de:

no 1209 /85 - ROBERTO FERNANDO DE SOUZA FREITAS, na condição de ocu pante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 01/09/85 a 28/06/86, em Nova Torque - Estados Unidos da América, com ônus CNPq. (Proc. 23000 014 307/85-47)

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTO-RIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1210 /85 - IRISMAR REIS DE ULIVEIRA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFBA, de 10/09/85 a 09/09/86, em Paris - França, com ônus limitado. [Proc. 23066 042 305/85-83]

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 588/81, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO de AFASTAMENTO do País de:

nº 1212 /85 - JORGE LUIZ DUARTE, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFMG, de 11/09 a 10/11/85, em Paris -França, com ônus CNPq. (Proc. 23000 011 211/85-63)

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.128, de 17 de junho de 1981, CANCE LA, a pedido, o periodo de AFASTAMENTO do País de:

nº 1213 /85 - GERMANO TABACOF, na condição de acupante do cargo de Reitor da UFBA, de 04 a 25/05/85, com onus limitado. (Proc. 23000 002 530/85-51)

nº 1214 /85 - JOSEMARY OMENA PASSOS FERRARE, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da UFAL, de 31/01 a 31/07/85, com ônus limitado. (Proc. 23000 018 758/85-6)

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 267, de 27 de junho de 1983, e nos termos do Decreto nº 86.728, de 17 de junho de 1981, CANCE LA, a pedido, o período de AFASTAMENTO do País de:

 $_{
m n0}$ 1215 /85 _ VARADARAJAN SESHADRI, na condição de ocupante do cargo de Pro{essor Adjunto da UFMG, de 02 a 05/06/85, com ônus CNPq. {Proc. 23072 059 206/85-42}

SYLVIA BASTOS TIGRE em exercício

UNIVERSIDADES FEDERAIS

Universidade Federal do Ceará

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atri buições legais e estatutárias, RESOLVE:

Nº 538, de 28.08.85 - Mudar a denominação do emprego do servidor CARLOS TVO DE NOVAES MENEZES JUNIOR, de Programador para Analista de Sistemas, da Tabela Especial V, de que trata a Exposição de Motivos nº 165/84-DASP, a partir de 1º.09.85. (Ofício nº 187/85-NPD).

Nº 539, de 28.08.85 - Mudar a denominação do emprego do servidor RICAR DO PINHEIRO RIBEIRO, de Operador de Computação para Analista de Sistemas, da Tabela Especial V, de que trata a Exposição de Motivos nº 165/84-DASP, a partir de 1º.09.85.(Ofício nº 188/85-NPD).

PROF. JOSÉ ANCHIETA ESMERALDO BARRETO

Departamento de Pessóal

O Diretor do Departamento de Pessoal, no uso de suas atribui pões conferidas através da Portaria nº 34, de 06 de janeiro de 1982, do Magnifico Reitor, e tendo em vista o que consta dos Processos nº 00600. 009248/85-94/DASP e 12.103/85-DASP, RESOLVE:

Nº 535, de 27.08.85 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, pelo prazo de 120 (cento e vinte) dias, no emprego de Agente de Vigilân cia, Código: LT-NM-1045 - Classe "A" - Referência 12, da Tabela Permanen te desta Universidade os candidatos abaixo relacionados, habilitados em concurso público, realizado pela FUNCEP, os quais, em cumprimento às de terminações constantes do Edital nº 01/84, de 09.01.84, do Sr Secretário de Pessoal Civil do DASP, deverão, no período acima mencionado, participarem do Curso de Formação Profissional, a cargo da Academia Nacional de Polícia, percebendo, no mesmo período, o equivalente a 80% (oitenta por cento) da retribuição estabelecida para o ingresso da respectiva catego ria funcional:

1. MARIA STELA SARAIVA MAIA, em decorrência da aposentadoria de José Maria Pequeno (DOU de 18.6.82); 2. LUIZ RODRIGUES DE OLIVEIRA FILHO, em de corrência da aposentadoria de Francisco Ary Sousa (DOU de 24.12.82); 3. JOSÉ DE PAULA OLIVEIRA JUNIOR, em decorrência da aposentadoria de Manoel Jacob da Silva (DOU de 15.03.83); 4. CLEBER FREIRE ARAGÃO, em decorrência da aposentadoria de Manuel Francisco Chagas (DOU de 10.02.83);5. JOSÉ MARCELINO DE OLIVEIRA SOUZA, em decorrência da aposentadoria de Anto

hio Evanildo de Souza (DOU de 21.09.83); 6. FRANCISCO ROBERIO DE SOUSA, em decorrência da aposentadoria de Otávio Abreu Paiva (DOU de 01.03.84).

CARLOS CAVALCANTE PEREIRA MARQUES

Universidade Federal do Rio de Janeiro Superintendência Geral de Pessoal

PORTARIAS DE 30 DE AGOSTO DE 1985

O SUPERINTENDENTE-GERAL DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO, usando de suas atribuições, e tendo em vista a orientação dada pelo Oficio-Circular DASP nº 31, de 18 de julho de

Nº 677 - Ajustar, na forma do anexo, a partir de 1º de janeiro de 1985, a lotação da Categoria Funcional de Assistente Social, desta ' Universidade, em face da alteração de estrutura de que trata a Lei no 7.341, de 10 de julho de 1985.

> LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

2 - Gruse: OUTRAS ATI		E NIVEL S		NS-900							
	SITUAÇÃO NOVA										
CATEGORIA FUNCIONAL		CLA	SSES		TOTAL	CLAS'.ES					
	, A	β	, c	ESPECIAL	IOIAL	40%	30%	20%	ESFECIAL 10%	TOTAL	
ASSISTENTE SOCIAL, NS-930	22	12. /	÷	3 .	37	16 .	11	7	3,	37	

O SUPERINTENDENTE-GERAL DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO, usando de suas atribuições legais, resolve:

Nº 692 - Retificar o item XVII, da Portaria nº 39, de 16 de janeiro de 1985, desta Superintendência, para o fim de considerar na referên cia NS-05 a ascensão funcional concedida às servidoras IVETE CALADO e SHEILA DE SOUZA BACKX, e não como constou

IRAPURÚ BRANDÃO FERNANDES

ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA

PORTARIA Nº 298, DE 28 DE AGOSTO DE 1985

ODIRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Designar nos termos da Lei nº 1.234/50, regu lamentada pelo Decreto nº 81.384, de 22/02/78 e nº 84.106, de 22/10/79 a servidora: MARIA JOSÉ CORREA LEITE, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, da Tabela Permanente desta Autarquia, lotada, no Departamento de Medicina, Disciplina de Gastroenterologia Cirúrgica da Escola / Paulista de Medicina, para operar com Raio X no exercício das funções que exerce no Departamento de Medicina, Disciplina de Gastroenterologia Cirúrgica. gia Cirúrgica.

MAGID IUNES

PORTARIA NO 301, DE 29 DE AGOSTO DE 1985

O DIRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Rescindir o contrato de trabalho do servi dor MAURÍCIO DA SILVA, Técnico em radiologia, referência 25 da Tabela Permanente desta Instituição, a partir de 23.08.85.

Rescindir o contrato de trabalho do servi dor JOSÉ TAVARES DO NASCIMENTO, Agente de Portaria, referência 13 da Tabela Permanente desta Instituição, a partir de 22.08.85.

Declarar vago os empregos acima citados.

MAGID IUNES

Ministério do Trabalho

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

ta o disposto no art. 69, item II e art. 89, § 19, do Regimento das gacias do Trabalho Marítimo, aprovado pela Portaria nº 3.448, de 05 de de zembro de 1975, Resolve:

Nº 3.426 -Designar LEALDO GOMES FEITOSA, Delegado Regional do Tra balho - DRT/SE, para na qualidade de membro Titular, representar esta Pasta no Conselho Regional do Trabalho Marítimo - CRTM, no Estado de Sergí pe, em substituição a JOÃO BATISTA DOS SANTOS.

Indústria - SESI, aprovado pelo Decreto nº 57.375, de 02 de dezembro

Nº 3.427 — Designar EDWAR ABREU GONÇALVES, Engenheiro, matricula nº 6.465, LT-NS-916, Classe "C", Ref. NS-17 e MOIZES MARTINS JUNIOR, Engenheiro, matricula nº 6.716, LT-NS-916, Classe "C", Ref. NS-17, para representation tarem esta Pasta como membros Titular e Suplente, respectivamente, no Con selho Regional do Serviço Social da Indústria - SESI, no Estado do Rio Grande do Norte, em substituição a ANTÔNIO GUERRA JALES e CONSUELO BASTOS DA SILVA.

O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO, INTERINO, tendo em vis ta o disposto no art. 22, letra "e" e parágrafo único, do Regulamento do Servico Social do Comercio - SESC, aprovado pelo Decreto no 61.836, de 05 de dezembro de 1967, Resolve:

Nº 3.428 - Dispensar ARMINDO ÁUGUSTO BANDEIRA, da condição de representante Suplente desta Pasta, junto ao Conselho Regional do Serviço Social do Comercio - SESC, no Estado do Amazonas.

Nº 3.429 - Designar ARMINDO AUGUSTO BANDEIRA, Agente Administrati vo, SA-801, Classe "S", NM-32, para representar esta Pasta como membro Ti tular no Conselho Regional do Serviço Social do Comercio - SESC, no Esta do do Amazonas, em substituição a ROBERTO TETENGE.

EROS ANTONIO DE ALMEIDA

SECRETARIA DE MÃO-DE-OBRA

PORTARIA NO 10, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O Secretário de Mão-de-Obra do Ministério do Trabalho, usando da compe tência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial n93.633, de 31 de outubro de 计打错主定

1-Cessar os efeitos da Portaria nº001 de 31 de janeiro de 1983, publi

1-Lessar os ereitos da rortaria nevol de 51 de janeiro de 1505, publicada no DOU de 10 de fevereiro do mesmo ano.

2-Delegar competência a Clerio Antonio de Faria matricula nº2652, ref. NS-16, classe "B", ocupante do emprego de Administrador, da Tabela Permanente deste Ministério e, nos seus impedimentos legais e eventuais a José Ribeiro Silva, matricula nº2468, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, ref.NM-32, classe "S", da Tabela Permanenta deste Ministério para: Tabela Permanente deste Ministério, para:

a)assinar como co-responsavel, juntamente com o Ordenador de Despesas, todos os atos referentes a execução orçamentaria e financeira da Secretaria de Mão-

b)movimentar as contas da Secretaria de Mão-de-Obra no Banco do Brasil S/A e Caixa Econômica Federal.

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 672/GM1. DE 03 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA,

RESOLVE:

Colocar o Cabo - JOSÉ MANOEL FURTADO à disposição da Empresa Telecomunicações Aeronáuticas Sociedade Anônima (TASA), sem prejuízo da remuneração a que faz jus por este Ministério.

OCTÁVIO JULIO MOREIRA LIMA

PORTARIAS SCC, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA AERÓNÁUTICA, nos termos dos artigos 3º e 5º da Portaria número 41/SCC, de 25 de maio de 1 971, resolve:

Nº 676 - Conceder a Medalha "Mērito Santos Dumont", como uma homenagem especial, por suas qualidades pessoais e destacados serviços prestados a Força Aerea Brasileira, ao Ten Cel Int SIDNEY DA FONSECA OLIVEIRA:

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, usan do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 86 027, de 27 de maio de 1 981, de acordo com os Decretos números 51 061, de 27 de julho de 1 961 e 55 249, de 21 de dezembro de 1 964, alterado pelo Decreto número 80 437, de 28 de setembro de 1 977 e tendo em vista o gue consta do Processo M her número 15-01/240/85, resolve: que consta do Processo M Aer número 15-01/240/85, resolve:

Nº 677 - Conceder a Medalha-Prêmio a WALDYR FRANCISCO DE MIRANDA, matricula número 067-1 200 900, ocupante da Categoria Funcional de Arquiteto, Código NS-917, Classe "C", Referência NS-21, pertencente ao Quadro Permanente deste Ministério, por ter completado, em exercício, 50 (cinquenta) anos de serviço público.

OCTÁVIO JULIO MOREIRA LIMA

DESPACHOS DO MINISTRO RELAÇÃO Nº 153/SEC/85

Em 29 Agos85

0 MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO, INTERINO, tendo em vis Proc. nº 00-01/2504/85 - MARCOS ANTONIO PEREIRA DOS SANTOS; Proc. ta o disposto no art. 38, letra "d", do Regulamento do Serviço Social da nº 00-01/2498/85 - TÁCIO ANTONIO DE ALMEIDA NOGUEIRA; Proc. 00-01/2470/85-

MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA; Proc. nº 00-01/2493/85 - MARCUS VINÍCIUS BAR÷ CELLOS DE ABREU, todos solicitando tolerância de limite de idade para prestar Concurso de Admissão à Academia da Força Aérea. "INDEFERIDO FACE PARE-CER Nº 001/GM3, DE 28 MAR 85".

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

Afatamento do País Em 03 de setembro de 1985

O Ministro de Estado da Saúde, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto no 74.143, de 04 de junho de 1974, auto rizou o afastamento do País do seguinte servidor:

AGUINALDO GONÇALVES, Diretor da Divisão Nacional de Der matologia Sanitária, da Secretaria Nacional de Programas Especiais de Saúde, que viajará à Carville - EUA, no período de 08 a 19 de setembro de 1985, com ônus limitado nas condições mencionadas no Processo MS nº 25000.006965/85.

SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAUDE PÚBLICA

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela letra "G", do artigo 103, do Regimento Interno da SUCAM, aprovado pela Portaria Ministerial Bsb nº 161, de 07 de maio de 1976, e de acordo com o Parecer do Secretário do Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº.. 21.897/79-DASP, resolve:

DECLARAR a existência de vaga na Tabela Permanente da SUCAM, em virtude da aposentadoria do servidor **ALBINO DOS SANTOS**, Agente de Saúde Pública, códi go LT-SP 1702, classe "A", referência NM-03, a partir de 1º/02/85, em exercício na DI retoria Regional do Maranhão (Ofício/SUCAM/MA/Nº 388/85).

DISPENSAR, a pedido, da l'abela Permanente da Superintendência Nº 591 -

de Campanhas de Saúde Pública, os servidores abaixo relacionados:

- FRANCISCO HAROLDO FERREIRA DOS SANIOS, Agente de Saúde Pública, código LT-SP 1702, classe "A", referência NM-15, em exercício na Diretoria Regional do Pará, a partir de 01.04.85 (Proc. 1992/85-SUCAM/PA).

- EDINALDO SILVA DOS SANTOS, Agente de Saúde Pública, código LT SP 1702, classe "A", referência NM-13, em exercício na Diretoria Regional do Pará, a

partir de 02.05.85 (Proc. 1992/85-SUCAM/PA).

- ADEMAR DOS SANTOS, Agente de Saúde Pública, código LT-SP 1702, classe "A", referência NM-14, em exercício na Diretoria Regional de Rondônia, a par - tir de 26.07.85 (Ofício/SEPES/DR-RO/Nº 470/85).

- ANTONIO FABIANO, Agente de Saúde Pública, código LT-SP 1702 classe "A", referência NM-15, em exercício na Diretoria Regional de Rondônia, a partir de 08.08.85 (Ofício/SEPES/DR-RO/Nº 471/85).

- MARISA APARECIDA GASPAR COSTA, Agente Administrativo, codigo

LT-SA 801, classe "A", referência NM-20, em exercício na Diretoria Regional do Mato Grosso, a partir de 01.08.85 (Proc. 0587/85-SUCAM/MT).

- SÉNGIO SOARES ROCHA, Agente de Saúde Pública, código LT-SP...

1702, classe " ", referência NM-13, em exercício na Diretoria Regional da Bahia, a

partir de 14.08.85 (Proc. 1745/85-SUCAM/BA).

Nº 592 - DISPENSAR, a pedido, da Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública, o servidor WALBER COSTA SOARES, Agente Auxiliar de Saúde Pública, código LT-NM 1002, classe "A", referência NM-01, a partir de 31.12.80, em exercício na Diretoria Regional do Maranhão (Ofício/SUCAM/MA/N 9 388/85).

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do arti go 3º da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável no Processo DASP nº 00600-017037/84-53, RESOLVE:

Nº 593 -ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista, a candidata LOU-ZAMIRA FEITOSA DE ARAÚJO, habilitada em concurso público, para provimento do emprego de TÉCNICO DE LABORATÓRIO (Técnico de Laboratório), Código LT-NM-1005, Classe "C", em MANAUS/AM, em vaga decorrente da aposentadoria de Otaviano Teixeira, publicada D.O. de 04.08.82.

A candidata ora admitida terá 30 (trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende às exigências estabelecidas no Decreto nº 91.403/85.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do arti go 3º da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável no Processo DASP nº 00600-017037/84-53, RESOLVE:

Nº 594 -ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista , o candidato

IZAAC PINTO, habilitado em concurso público, para provimento do emprego de AGENTE DE PORTARIA, Código LT-TP-1202, Classe "A", em PORTO VELHO/RO, em vaga decorrente da dis pensa de Mario Ramos, publicada no D.O. de 11.02.85.

O candidato ora admitido terá 30 (trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende às exigências estabelecidas no Decreto nº 91.403/85.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 552/BSB, de 06 de novembro de 1.984, publicada no D.O. de 07 subsequente, no nome do candidato JOSÉ CASSIANO DOS SANTOS, por ter desistido do emprego de AGENTE DE VIGILÂNCIA, Código LT-NM-1045, Classe "A", para o qual fora habilitado em concurso público, em SALVADOR/BA.

FRANCISCO XAVIER BEDUSCHI

PORTARIA Nº 597, DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAŪDE PŪBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, ϵ tendo em vista o Parecer do DASP exarado no Processo DASP nº 007153/77, RESOLVE:

Dispensar MARIA MAGDALENA ANGERAMIS VARGAS, ocupante do cargo de Agente Administrativo, codigo SA-801, classe "S", referencia NM-32, do Quadro Perma nente da SUCAM, da função de Chefe do Setor de Apoio Administrativo, DAI-111.2 (M-2), do Distrito de Rio Verde, da Diretoria Regional do Mato Grosso do Sul, da SUCAM, para a qual foi designada pela Portaria no 161, de 13.04.83 publicada no D.O. do dia 15 subsequente.

FRANCISCO XAVIER BEDUSCHI

CENTRAL DE MEDICAMENTOS

PORTARIA Nº 66, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985.

O PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS, no uso das atribuições que lhe confe re o artigo 31 em seu Regimento Interno, aprovado pala Portaria MPAS/nº 495, de 'de setembro de 1976;

Considerando a necessidade de descentralizar as atividades administrativa- fi nanceiras da CEME, no objetivo de agilizar os trabalhos,

- I Delegar ao titular da Coordenadoria de Distribuição, competência para:
- homologar licitações para aquisição de medicamentos nas modalidades de con vite e tomada de preços;
- dispensar licitações para aquisição de medicamentos nos casos previstos pe lo Art. 126, § 29, do Decreto-Lei 200, de 25 de fevereiro de 1967, letras "c", "d"
- aplicar multas estabelecidas em carta convite, edital de licitação, contr<u>a</u> tos e convênios de aquisição de medicamentos;
- aplicar suspensões do direito de licitar até 3 meses, a fornecedores de me dicamentos, quando for caracterizada a inadimplência no fornecimento.
- II Delegar ao titular da Coordenadoria de Desenvolvimento Operacional, compe 'tencia para:
- homologár licitações para aquisição de materias e prestação de serviços nas modalidades de convite e tomada de preços;
- -dispensar licitações para aquisição de materiais e prestação de serviços, nos casos previstos pelo Art. 126, § 29, do Decreto-Lei 200, de 25 de fevereiro de 1967, letras "c", "d", "f", "h" e "i";
- aplicar multas estabelecidas emicarta convite, edital de licitação, contratos e convenios de aquisição de materiais e prestação de serviços;
- aplicar suspensão do direito de licitar até 3 meses, a fornecedores de ma teriais e prestação de serviços, quando for caracterizada a inadimplência no fornec<u>ī</u> mento ou prestação de serviços;
- assinar em conjunto com o responsável da execução orçamentária, as notas prçamentarias.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposi -

JOÃO GILVAN ROCHA

Ministério da Indústria e do Comércio

CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO COMERCIAL

de 1985. PORTARIA CDC/Nº 093 de 05 de setembro

O SECRETARIO-EXECUTIVO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO COMERCIAL-CDC, no uso de suas atribuições e atendendo ao dispos to nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, bem como o que estabelece o Decreto nº 83.937, de 06 de setembro de 1979; RESOLVE:

Art. 2º - Designar ZULEIDE MARIA DE MEDEIROS PEREIRA; Assistente do Coordenador de Extensão Comercial, para substituir a Chefe da DAA na prática dos atos ora delegados.

Art. 3º - Designar como lº Co-Responsavel ELAINE WAN DERLEY LACERDA, Assistente do Chefe da Divisão de Assuntos Credītícios, e como 2º Co-Responsavel, MARIA DA CONSOLAÇÃO FRUTUOSO - Chefe da SCOF da DAA, para atuarem nos pagamentos referentes a presente delegação, visando os efeitos previstos no § 2º do artigo 74 do Decreto-lei nº 200/67.

Art. 59 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 6? - Ficam revogados os artigos 2? e 3? da Portaria n? 113, de 19 de setembro de 1984.

ROBERTO SCRIPILLITI

Ministério das Minas e Energia

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O (A) DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publicada no D.O.U. de O8 seguinte, resolve

Nº 1.360 - Considerar dispensada da Tabela Permanente desta secretaria de Estado, a partir de 01 de março de 1985, por rescisão de contrato, a pedido, a servidora TELMA RITA ROMANO, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-28, loração do Departamento Nacional da Produção Mineral.

O(A) DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela~Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, resolve

Nº 1.361 -Designar TAIRONE CALADO CAVALCANTE, ocupante do emprego de Assistente Jurídico, Código LT-SJ-1102, Classe "B", Referência NS-16, da Tabela Permanente desta Secretaria de Estado, para exercer a função de Assistente do Diretor do 11º Distrito do Departamento Nacional da Produção Mineral, Código DAI-112.3(NS), de que trata o Decreto número 79.540, de 15 de abril de 1977.

ENIRA THERESINHA CAVALLI ESTRELLA

Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA NO 946, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 1º de setembro de 1985, a servidora MARIA JOSÉ FERREIRA, do emprego de Agente Admi nistrativo, Código LT-SA-801.B, Referência NM-24, da Tabela Perma nente deste Ministério (Processo MC nº 29000.006221/85).

RUITER DOS REIS ROSA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso de suas atribuições, que 1he confere o item I, artigo 77 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 26, 02.02.84, publicada no D.O.U. de 23 seguinte,

RESOLVE remover ex-officio, MARCO ANTONIO CAM Nº 841 -PANA MOREIRA. Administrador, LT-NS-923.C, Referência NS-17, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, da Diretoria Regional do DEN TEL em Manaus para a Diretoria Regional do DENTEL em São Paulo.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofici al de 18 seguinte,

Nº 843 -R E S O L V E dispensar CELSO PIRANGI SOARES, da fun ção de Chefe da Seção de Licença da Divisão de Fiscalização do DENTEL,

DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministerio das Comunicações, motivo de sua transferência para outra Unidade.

RUBENS BUSSACOS

PORTARIA NO 846, PE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pera Portaria Mi nisterial n^2 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diário Ofic $\overline{\underline{1}}$ al de 18 seguinte,

R E S O'L V E - dispensar SÔNIA MARY MATA NOBRE, função de Chefe do Setor de Outorgas da Seção de Assuntos Aúridicos Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente Ministério das Comunicações.

CARLOS EUGÊNIO MENDES DE MORAES

PORTARIAS DE 05 DE SETEMBRO DE 1985

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diario Ofici al de 18 seguinte, al de 18 seguinte, 6 30 89 00

R E S O L V E designar LÚCIA BEATRIZ REBEIRO CARDOSO, Engenheiro, LT-NS-916.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunica ções, para exercer a função de Chefe da Seção de Engenharia da Divisão de Telecomunicações do DENTEL, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Minis tério das Comunicações.

RUBENS BUSSACOS

10 1 W 1 40

R E S O L V E . dispensar ROSIMAR GOMES) DA ROCHA GOMES, Nº 861 da função de Chefe do Setor de Controle de Qualidade da Seção de Contro le de Equipamentos da Divisão del Fiscalização do DENTEL, DAT-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

R E S O L V E designar DENISE COSTA GRANJA, Assistente Jurídico, LT-SJ-1102.C, da Tabela Permanente do Ministerio das Comunica ções, para exercer a função de Chere do Setor de Outorgas da Seção Assuntos Jurídicos da Divisão de Radiodifusão do DENTEL, DAT-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Mi nisterial nº 750, de 08 de setembro de 1975, publicada no Diario Ofici al de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alinea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP,

R E S O L V E designar MARIA MARÇIA ŞORIANO... BERÇOT, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Manutenção da Estação de Radiomonitoragem do DENTEL em Brasilia, DAI-111.2, do Qua dro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empre gos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

R E S O L V E designar MARISA PINTO VERANO, Programa dor, LT-PRO-1602.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Radiomoni toragem do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Permanente do Ministério Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Fun cionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

R E S O L V E designar HELENIR MARIA DA MATA BEZERRA, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Planos In tegrados e Redes Oficiais da Seção de Engenharia da Divisão de Enleccomu. nicações do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de Categorias servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

R E S O L V E designar ROSIMAR GOMES DA ROCHA GOMES. Agente Administrativo, LT-SA-801.C, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe da Seção de Manutenção e Aferições da Divisão de Radiomonitoragem do DENTEL, DAI-111.3, Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empr \underline{e} gos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

RUBENS BUSSACOS

R E S O L V E designar HÉLIO DE LIMA CHAVES, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, NM-1027.S, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Controle de Qualidade da Seção de Controle de Equipamentos da . Divisão de Fiscalização do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministe

rio das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insulticiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria insterial nº 750, de O8 de setembro de 1975, publicada no Diário Oficial de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta no Decreto nº 90.923, de 07.02.85, publicado no D.O.U. de O8 seguinte,

Nº 850 - R E S O L V E dispensar SÉRGIO IRAPUAN VIDAL ARAÚJO, da função de Chefe da Seção de Consignação de Frequências da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

Nº 851 - R E S O L V E designar SÉRGIO IRAPUAN VIDAL ARAÚJO, Engenheiro, LT-NS-916.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-112.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

Nº 852 - R E S O L V E dispensar IRENE APARECIDA MEIRELES GUI MARÃES, da função de Chefe do Setor de Outorga da Seção de Consignação de Frequênçias da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111 & . do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

Nº 855 - I - Dispensar CÍCERA DA SILVA SOUTO, da função de Cretária Administrativa da Divisão de Gerência de Frequências do DEN TEL, DAI-111.1, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

II - Designar REGINA LÚCIA ABREU FARIAS, Agente Adminis trativo, LT-SA-801.B, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Secretária Administrativa da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.1, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Ministerial nº 750, de O3 de setembro de 1975, publicada no Diário Oficial de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP, bem como o disposto no Decreto nº 90.923, de 07.02.85, publicado no D.O.U de 08 seguinte,

Nº 853 - R E S O L V E designar IRENE APARECIDA MEIRELES GUI MARÃES, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Assistente do Diretor da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-112.3, do Qua dro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e em pregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 854 - RESOLVE designar IRISMAR MARTINS DE MIRANDA, Agente Administrativo, LT-SA-801.B, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe da Seção de Consigna ção de Frequências da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.3, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em cará ter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 856 - RESOLVE designar DJALMA LOPES CAVALCANTE JUNIOR, Agente Administrativo, LT-SA-801.A, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Estudos da Seção de Consignação de Frequências da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 857 - RESOLVE designar BIRANICE MESQUITA ABREU, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Outorga da Seção de Consignação de Frequências da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 858 - R E S O L V E designar ANTONIO JOÃO DA COSTA LIMA, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Notificação de Frequências da Seção de Assuntos Internacionais da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insu

ficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 860 - R E S O L V E designar EDMILSON ALMEIDA SOARES, Agente Administrativo, SA-801.S, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Análise da Seção de Registro de Freqüências da Divisão de Gerência de Freqüências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

Nº 865 - I - Dispensar GETÚLIO CARLOS FURTADO XAVIER, da função de Chefe do Setor de Coordenação da Seção de Assuntos Internacionais da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações.

II - Designar CÍCERA DA SILVA SOUTO, Agente Administra tivo, Lt-SA-801.S, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Setor de Coordenação da Seção de As suntos Internacionais da Divisão de Gerência de Frequências do DENTEL, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em ca ráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupan tes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indica das no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso de suas atribuições, que lhe confere o item I, artigo 77 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial n^2 26, de 02/02/84, publicada no D.O.U. de 23 seguinte,

Nº 869 - R E S O L V E remover <u>ex-officio</u>, LAÉRCIO COUTINHO <u>MA</u>
TOS, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, NM-1027.D, Referência
NM-29, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, da <u>Direto</u>
ria Regional do <u>DENTEL</u> no Rio de Janeiro para a <u>Diretoria Regional</u> do
DENTEL em Belo Horizonte.

Nº 870 - RESOLVE remover ex-officio, EDUARDO BONFIM RAMOS, Agente Administrativo, LT-SA-801.C, Referência NM-29, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, da Sede do DENTEL em Bras \underline{i} , lia para a Diretoria Regional do DENTEL em Belo Horizonte.

RUBENS BUSSACOS

Ministério da Previdência e Assistência Social

SECRETARIA GERAL

Portarias de 05 de setembro de 1985

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SO CIAL, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo 29, letra "f", da Portaria MPAS nº 3.167, de 10.06.83, combinado com o Artigo 9º da referida Portaria, na redação dada pela PT/MPAS nº 3.325, de 01.06.84, e;

CONSIDERANDO a decisão da Comissão Diretora da Assistência Patronal em reunião ordinária do dia 29 de agosto de 1985, resolve:

PT-SG nº 2232 - Dispensar o servidor MARCELO MURTA MESSEDER da função de Diretor Estadual da Comissão Diretora de Assistência Patronal - CODAF - Código LT-DAS.101.1 nº 31.40086, no Estado do Rio de Janeiro.

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTÊRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SO CIAL, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo 29, letra "f" da Portaria MPAS nº 3.167, de 10.06.83, combinado com o Artigo 99 da inreferida Portaria, na redação dada pela PT/MPAS nº 3.325, de 01.06.84, resolve:

PT-SG nº 2233 - Designar o Assistente, Código DAI.112.3, nº 23.41434, LU-CILLO FELICIANO DE CASTILHO, matrícula nº 4.403.878, para responder pelo cargo em comissão de Diretor Estadual de Assistência Patro nal - CODAP no Rio de Janeiro, código LT-DAS-101.1 - nº 31.40086, até nomeação do respectivo titular. a.) Sergio Mauricio Brito Gaudenzi.

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

DESPACHOS DA DIRETORA-GERAL

1) Fica apostilada a Portaria nº 184/84 (DOU de 07.06.84), que concedeu aposentadoria à servidora GELSA ARMOND DA TRINDADE VELLOSO, para constar que a inativa faz jus à vantagem do art. 184, inciso II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, com observância do limite constitucional (§ 29 do art. 102), na forma a seguir demonstrada:

a) <u>a contar de 01.09.84</u> - aproveitamento da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pelo Decreto-lei no 2.165/84:

b) a contar de 27.12.84 - aproveitamento do valor residual, com ba se na decisão do TCU no Proc. nº 12.734/77-2 (Anexo IX da Ata nº 34/85 -

DOU de 02.07.85), da Gratificação de Atividade de Técnico-Administrativa, com incorporação aos proventos do percentual fixado no artigo 59 do Decreto-lei nº 2.200/84, calculado sobre o valor da Referência NS-22, em que se inativou, como já concedido por meio da Apostila publicada no BS/MPAS nº 110, de 15.04.85;

c) suprimir da composição do teto-limite a parcela correspondente a gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, por ser inacumulável com a Gratificação instituída pelo Decreto-lei nº 2.200/84(GATA). Brasília, 04 de setembro de 1985.

2) Tendo em vista a decisão do Tribunal de Contas da União no Proc.nº 30000.001926/85 (TC-7.198/85-0), fica apostilada a Portaria nº 295/85 (DOU de 12.04.85) para constar que o servidor MANOEL DE SOUZA CAFMO foi aposentado com a vantagem da Função de Assessoramento Superiou (FAS), pela qual vinha sendo retribuído em atividade, na forma prevista no art. 180, inciso I, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, ficando suprimido, es consequência, da fundamentação legal, o art. 184, inciso II, do Estatuto dos Funcionários. Brasília, 03 de setembro de 1985. a.) Raimunda Redrigues.

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-196/85

PRESIDÊNCIA ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribulcie e da competência fixada no art. 76, do Regimento Interno, aprisas e pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78, resolve:

PT IAPAS/PR nº 280, de 03.09.85 - Dispensar CARLOS HUMBER TO CASTELLO BRANCO GONÇALVES, mat. 1.014.595, da função de confiança de Coordenador de Atlvidades Técnicas Especiais, cod. LT-DAS-101.2, nº 32.80053, que exerce na Secretaria de Engenharia e Administração do Patrimônio.

PT IAPAS/PR nº 281, de 03.09.2° - Designar WILSON ALVES PEREIRA para exerçer a função de conflança de Coordenador de Ativida des Técnicas Especiais, cód. LT-DAS-101.2, nº 32.80053, no Departa — mento de Patrimônio Imobiliário da Secretaria de Engenharia e administração do Patrimônio, da estrutura aprovada pela PT/MPAS número 1.124, de 23.06.78.

OBS: (Republicada por Incorreção)

PT IAPAS/PR nº 292, de 05.09.85 - Exonerar o servidor ABIAS DE ANDRADE, mat. 1.152.424, do cargó em comissão de Secretário Regional de Planejamento da Superintendência Regional no Estado de Golas, cod. DAS-101.1, nº 31.80143.

PT IAPAS/PR nº 293, de 05.09.85 - Exonerar o servidor LUIZ EDGARD ESPINOLA DE LEMOS, mat. 1.223.011, do cargo em comissão de Diretor de Departamento de Engenharia e Obras, côd. DAS-101.3, nº 33.80050, que exerce na Secretaria de Engenharia e Administração do Patrimônio.

PT IAPAS/PR nº 294, de 05.09.85 ~ Designar FERNANDO DA SIL-VA ARAŬJO, para exercer na Secretaria de Engenharia e Administração do Patrimônio, a função de confiança de Diretor de Departamento de Engenharia e Obras, cod. LT-DAS-101.3, nº 33.80050.

PROCURADORIA GERAL

ATO DO PROCURADOR-GERAL - SUBSTITUTO

RELAÇÃO Nº FAPAS/DG-192/85

PT IAPAS/PG nº 742, de 29-08-85 - O PROCURADOR-GERAL DO IAPAS (SUBSTITUTO), no uso das atribuições que lhe confere o inciso XII do item 7, Anexo I da PT nº MPAS-3.384/84, resolve: Dispensar, a contar de 23-06-85, o servidor DJACIR CAVALCANTI DE ARRUDA, mat. 1063251, Procurador Autárquico, ref. NS-25, de função de Chefe de Equipe da Subprocuradoria dos Tribunais em Brasília, cód 1111.3, nº 23-821118, em virtude de sua nomeação para exercer outro cargo.

Relação: IAPAS/SRRJ nº 062/85.

ATOS DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

O Diretor do Departamento Regional de Pessoal da Superintenaência Regional do IAPAS, no Estado do Rio de Janeiro, usando da atribuição conferida pela item 1, subitem 1.2, inciso IV, alínea "p", subalínea "p.h", da RS/IAPAS no 107 de 06-08-81, pesolves

PT IAPAS/RJDP nº 387 de 20-08-85. Conceder aposentadoria de acordo com o ar tigo 176, inciso II, da Lei nº 1.711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77 ã PEDRO FERNANDES DA SILVEIRA, matrícula nº 1.063.987, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, código TAF-605, classe "C", referência NS-21, co Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 30% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Grátificação de Nivel Superior, mais 100% de Gratificação de Produtividade, prevista no § 2º do artigo 5º do Decreto-Lei nº 1709/79, e ainda, 70º de Gratificação de Desem penho. (Proc. 35311/8803/85).

PT IAPAS/RJDP nº 388 de 20-08-85. Conceder aposentadoria de acerdo com o ar tigo 176, inciso II, da Lei nº 1.711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77 à PALMIRO DE PAULA NASCIMENTO, matricula nº 1.225.081, no cargo de Agente Administra tivo, classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 36% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias e ainda, 20% face à aplicação do artigo 184, inciso II, da Lei 1.711/52, observando-se o disposto no artigo 102 da Constituição Federal. (Proc. 35317/2586/85).

PT IAPAS/RJDP nº 389 de 20-08-85. Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item 1, letra "b", da Lei nº 1.711/52, observada a redicião dada pela Lei 6481/77, a GERALDO DE ASSIS, matrícula nº 1.009.915, no cargo de igente de Portaria, codigo TP-1202, classe "Especial", referência NM-25, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 30% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, conforme o disposto no De creto-Lei 2165/84 e ainda 20% face à aplicação do artigo 184, inciso II, da Lei nº 1711/52, observando-se o disposto no artigo 102 da Constituição Federal. (Proc.35320/18209/85).

PT IAPAS/RJDP nº 390 de 20-08-85. Conceder aposentadoría de acordo com o ar tigo 176, inciso II, da Lei nº 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, a CINIRA ALVES DO NASCIMENTO. matrícula nº 1.016-776, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, codigo TAF-605, classe "C", referência NS-21, do Quadro Perma nente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da cita da referência, acrescidos de 30% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Nível Superior, mais 100% de Gratificação de Produtividade, prevista no § 20 do artigo 50 do Decreto-Lei nº 1.709/79 e ainda, 70% de Gratificação de Desem penho, sendo esta última incidente sobre a referência NS-24. (Proc. 35301/12074/85).

PT IAPAS/RJDP nº 391 de 20-08-85. Conceder aposentadoria, de acordo com o ar tigo 176, inciso II, da Lei nº 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, inciso II, da Lei nº 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, inciso II, da Lei nº 1.007.483, no cargo de Fiscal de Contribui com com compos TAF-605, classe "C", referência NS-21, do Quadro Perma deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da cita da referência, acrescidos de 35% de Gratificação adicional por tempo de serviço, cal cultura sobre o somatório do valor da referência NS-21, mais a Gratificação de Produtividade, mais 20% de Gratificação de Nivel Superior, mais 100% de Gratificação de Produtividade, prevista no § 29 do artigo 59 do Decreto-Lei nº 1709/79, e ainda, 70% de Gratificação de Desempenho. (Proc. 35301/16694/85).

PT IAPAS/RJDP nº 392 de 20-08-85. Conceder aposentadoria, de acordo com o ar tigo 176, inciso III, da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, a JUAREZ SILVA DENYS, matrícula nº 1.030.779, no cargo de Procurador Autárquico, codigo SJ-1103, classe "Especial", referencia NS-25, do Quadro Permanente deste Instituto , com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acresci dos de 25% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Nível Superior, mais 80% de Gratificação de Produțividade prevista no § 20 do artigo 50 do Decreto-Lei nº 1709/79, mais 3/5 da função de Chefe de Subprocuradoria (DAI-1]1.2 - NS) e airda, 70% de Gratificação de Desempenho. (Proc. 35312/1458/85).

PT IAPAS/RJDP nº 393 de 20-08-85. Aposentar, de acordo com o artigo 176, i tem III, combinado com o artigo 178, item I, letra "b", da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, a RAYMUNDO PAULO DO NASCIMENTO, matrícula nº 1.225.413, no cargo de Artifice de Marcenaria e Carpintaria, codigo ART-704, classe "Mestre", referência NM-25, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da referência NM-30, face a aplicação do artigo 184, inciso I, da Lei nº 1711/52, acrescidos de 15% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciarias, conforme dispõe o Decreto-Lei nº 2165/84, observando-se o disposto no artigo 102 de Constituição Federal. (Proc. 35318/16909/85).

PT IAPAS/RJDP nº 394 de 20-08-85. Retificar a PT IAPAS/RJDP nº 1761 de 01-11-82, publicada no DOU nº 226 de 30-11-82, para aposentar, à contar de 10-07-85, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, alínea "b" da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei nº 6481/77, à SYLVIO BENJAMIN FOSTER VI DAL, matricula nº 1.006.690, no cargo de Engenheiro, código NS-916, classe "Especial" referência NS-22, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais cor respondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 35% referentes ao adícional por tempo de serviço, mais 20% de Nível Superior e 80% de Gratificação de Atívidades Técnico-Administrativas. (Proc. 35301/016080/85).

PT IAPAS/RJDP nº 395 de 20-08-85. Concader aposentadoria, de acordo com o artigo 176, inciso II, da Lei nº 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, a NEYDE TORRES SOARES, matricula nº 1.212.982, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, codigo TAF-605, classe "B", referencia NS-17, do Quadro Perma nente deste Instituto, com proventos mensais correspondentes ao vencimento da referência NS-20, face à aplicação do artigo 184, inciso I, da Lei nº 1711/52, acresci des de 15% de adicional por tempo de serviço, mais 20% de Gratificação de Nível Superior, mais 100% de Gratificação de Produtividade, prevista no \$ 29 do artigo 5% do Decreto-Lei nº 1709/79 e ainda, 70% de Gratificação de Desempenho, observando-se o disposto no artigo 102, da Constituição Federal. (Proc. 35211/10201/85).

PT IAPAS/RJDP nº 396 de 20-08-85. Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, inciso II, da Lei nº 1711/52, observada a redação dada pela Lei nº 6481/77, a OTTO LOPES MARQUES, matrícula nº 1.021.117, no cargo de Fiscal de Contribui coas Previdenciarias, codigo TAF-605, classe "Especial", referência NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 35% de adicional por tempo de serviço calculado sobre o somatório do valor da referência, mais a Gratificação de Produtividade, mais 20% de Gratificação de Nivel Superior, mais 100% de Gratificação de Produtividade, prevista no § 29 do artigo 59 do Decreto-Lei nº 1709/79, e ainda 70% de Gratificação de Desempenho. (Proc. 35301/1572/85).

O Diretor do Departamento Regional de Pessoal da Secretaria Regional de ministração no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições que 1he confere RS/IAPAS nº 107/81, publicada no BS/DG/IAPAS nº 153 de 14-08-81, resolve:

PT IAPAS/RJDP nº 400 de 20-08-85. Tornar sem efeito a PT IAPAS/RJDP nº 129 de 20-02-85, publicada no Diário Oficial nº 44, de 06-03-85, tendo em vista o não comparecimento da servidora.

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

O Secretário Regional de Arrecadação e Fiscalização no Estado do Rio de Ja neiro, RESPONDENDO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso I do artigo 115 e inciso III do artigo 121 do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/RRJA nº 260 de 16-08-85. Designar LUCIANO NÓBREGA, matricula

1.140.086, ocupante do cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer, na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização (417-010.0), a função de Chefe de Equipe, codigo DAI-111.3, nº 23-85266 da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CAMPOS

O Agente da Previdência Social em Campos/RJ, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS no 1132 de 29-06-78, resolve:

PT IAPAS/GRJCA nº 89 de 20-08-85. Dispensar, a pedido, a partir de 01-09-85 a servidora HERMINIA GOMES CAMPOS, matricula nº 1.287.184, da função de Chefe de Se cão de Servicos Gerais, codigo DAI-111.1 nº 11-85365, da estrutura desta Agência da Previdência Social.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM NOVA IGUAÇU

O Agente da Previdência Social em Nova Iguaçu, no Estado do Rio de Janeiro no uso das atribuições que lhe confere a alínea "d", inciso III, artigo 123 da PT/MPAS nº 1.132 de 29-06-78, resolve:

PT IAPAS/GRÌNI nº 100 de 15-08-85. Dispensar, a contar de 02-07-85, a servi dora ANTONIA FREIRE DA SILVA, matricula nº 1.280.724, da função de Chefe de Contabilidade, codigo DAI-111.2 nº 12-85402, da estrutura desta Agência.

Relação: IAPAS/SRRJ nº 061/85.

ATOS DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

O Superintendente Regional do IAPAS no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 107; alinea "a", da PT/MPAS no 1.132 de 29 de junho de 1978 - Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/SRRJ nº 163 de 16-08-85. Dispensar o servidor HEL CIO ERASMI LOPES, matrícula nº 1.008.722, Contador, da função de Inspe tor DAI-111.3, nº 23-85157, da Coordenadoria Regional de Assistência aos Orgãos Locais.

PT 1APAS/SRRJ nº 164 de 16-08-85. Designar WILSON BOMFIM DE MOURA, matricula nº 1.097.288, ocupante do cargo de Agente Administra tivo, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, para e xercer na Coordenadoria Regional de Assistência aos Orgãos Locais, a função de Inspetor, codigo DAI-111.3, nº 23-85157, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

ATOSEDO DIRETOR DA DIVISÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO

O Diretor da Divisão de Cadastro e Lotação, do Departamento Regional de Pessoal, na Superintendência Regional do Estado do Rio de Janeiro, usando das atribuições que lhe conferem a subalinea "d.c",ali nea "d", subitem 1.2, item 1, da PT IAPAS/RJDP nº 113 de 22-03-84, publicada no BSL/SRRJ nº 056 de 22-03-84, resolve:

PT IAPAS/RJDP nº 402 de 21-08-85. Exonerar, a pedido, a contar de 13-02-85, ADAILTON MACEDO DE SANTANA, matricula nº 1.170.279, do cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, classe "Especial" referência NS-21, do Quadro Permanente do IAPAS, que vinha exercendo nesta Superintendência Regional como servidor regido pela Lei nº 1711/52.

PT IAPAS/RJDP nº 403 de 21-08-85. Dispensar, a pedido, a contar de 31-08-84, OCTÁVIO FERREIRA FILHO, matricula nº 1.377.680, do emprego de Artífice de Eletricidade e Comunicações, referência NM-20, classe "D", que vinha ocupando nesta Superintendência Regional, como servidor regido pela CLT.

ATOS DO SECRETARIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

O Secretário Regional de Arrecadação e Fiscalização no Esta do do Rio de Janeiro, Respondendo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo inciso I do artigo 115 e inciso III do artigo 121 do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/RRJA nº 218 de 06-08-85. Dispensar o servidor SID NEY DANTAS, matricula nº 1.066.188, da função de Chefe da Seção de Ar recadação da Região Fiscal no Rio de Janeiro - Meier (417-508.10) cod go DAI-111.1 nº 11-85771 da estrutura desta Secretaria.

PT IAPAS/RRJA nº 219 de 06-08-85. l-Designar ANTONIA DE JE SUS FERREIRA NETTO, matrícula nº 1.144.162, ocupante do cargo de Agen te Administrativo do Quadro Permanente deste Instituto para exercer, na Região Fiscal no Rio de Janeiro - Meier (417-508.10), a função de Che fe da Seção de Arrecadação, código DAI-111.1, nº 11-85771, da estrutura desta Secretaria.

2- Em consequência, fica dispensada da função de Chefe da Se cão de Expediente e Apoio à Fiscalização, código DAI-111.1 nº 11-85764 para a qual foi designada através da PT IAPAS/RRJA nº 2017 de 11-07-83 publicada no Diário Oficial nº 140 de 22-07-83.

RELAÇÃO № IAPAS/SRRS - 061/85

ATO DA DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES

PT IAPAS/RSDP Nº 048, de 22/08/85 - A DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DI REITOS E DEVERES DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Rio Grande do Sul, usando da atribuição que lhe foi delegado na forma do item 3, alínea "m" da Portaria IAPAS/RSDP nº 52, de 09/05/84, e o que consta no Proces so 35239/002989/85. RESOLVE: Conceder aposentadoria de acordo com o artigo

176, incis. III, combinado com o artigo 178, inciso I, alinea "b", ambos da Lei nº 1.71:/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, a WALDIR OLIVEIRA ADORNES, maricula nº 1.144.316, Agente Administrativo, Classe Especial, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes a 35/35 (trinta e cinco, trinta e cinco) avos do vencimento da citada referência, mais 25% referentes a Gratificação Adicional por Tempo de Serviço e 20% de Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias.

INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº INAMPS-648/85

Artigo 101, item III, da Constituição, observadas as limitações do artigo 102, § 29, da Constituição

11.512, de 26-8-85 - Proc. 35317.002655/85 - ANTONIO LOPES GONÇALVES, matrícula 3.089.550, Agente de Portaria, ref. NM-25 - Vencimentos da mencionada referência, mais 25% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52.

11.513, de 26-8-85 - Proc. 33383.009674/84 - DOMINGOS COUTINHO DE OLI-VEIRA, matrícula 3.109.798, Agente de Portaria, ref. NM-23 - Vencimentos da ref. NM-25, mais 20% de gratificação adicional, conforme previsto no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52.

11.520, de 27-8-85 - Proc. 35318.018261/85 - ERNESTO DE AZEVEDO MARINHO FILHO, matrícula 3.386.279, Médico, ref. NS-25 - Vencimentos da mencionada referência, mais 30% de gratificação adicional, acrescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52.

11.534, de 29-8-85 - Proc. 35318.018144/85 - DILERMANO CRUVELLO D'AVILLA, mat. 3.106.144, Agente Administrativo, ref. NM-32 - Vencimentos da mencionada referência, mais 20% de gratificação adicional, a crescidos do percentual de 20%, de que trata o inciso II do artigo 184 da Lei nº 1.711/52.

11.535, de 29-8-85 - Proc. 33383.016402/85 - DAILO ANTONIO - GUIMARÃES ITAGIBA, matrícula 3.238.903, Médico, ref. NS-21 - Vencimentos da ref. NS-25, mais 30% de gratificação adicional, conforme previsto no inciso I do artigo 184 da Lei nº 1.711/52.

RELAÇÃO NO INAMPS 649/85

PORTARIAS

Pelas PT/PR, de 04.09.85, na forma do Artigo 7, Inciso II, do Decreto Nº 77.336/76, com a redação dada pelo Decreto 83.844/79, e o Artigo 86 Inciso I do Regimento Interno, foi resolvido:

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO ESTADO DO CEARÁ
2860 - Conceder dispensa a MURILO ALVES DO AMARAL, matricula 3419991,
da função de Confiança de Diretor do Posto de Assistência Médica/Forta
leza, código LT-DAS-101.1, Nº 3140350.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO RIO GRANDE DO SUL 2861 - Conceder dispensa a JOÃO HERRIQUE SOMMER PEREIRA, matricula 433 4230, da Função de Confiança de Diretor do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas, código LT-DAS-101.1, Nº 31.40413.

2862 - Designa FERNANDO CARBONE, para exercer a Função de Confiança de Diretor do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas, código LT-DAS-101.1, Nº 31.40413, face à autorização contida no telex MPAS/GM/DF -21.774/85.

2863 - Designa SINVAL BERNARDON, para exercer a Função de Confiança de Diretor do Departamento Regional de Material e Serviços Gerais, côdigo LT-DAS-101.1, Nº 31.40135, face ã autorização contida no telex MPAS/GM/DF-21.774/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO MATO GROSSO 2864 - Conceder dispensa a BENEDITO VIEIRA DE FIGUEIREDO, matrícula 42 55372, da Função de Confiança de Secretário Regional de Medicina Social, código LT-DAS-101.1, Nº 31.40230.

2865 - Designar NEY MOREIRA DA SILVA, para exercer a Função de Confiança de Secretário Regional de Medicina Social, código LT-DAS-101.1, Nº 31.40230, face a autorização contida no telex MPAS/GM/DF-21.764/85.

2866 - Conceder dispensa a ALCIDES JOAQUIM DE SANTANA, matrícula 34205 74, da Função de Confiança de Coordenador Regional de Administração Mêdica, código LT-DAS-101.1, Nº 31.40329.

2867 - Designa MANOEL GARIBALDI CAVALCANTI MELO FILHO, para exercer a Função de Confiança de Coordenador Regional de Administração Médica, có digo LT-DAS-101.1, Nº 31.40329, face a autorização contida no : Telex/WAS/GM/DF-21.764/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS
2868 - Designa CICERO PORTO, para exercer a função de confiança de Procurador Regional, código LT-DAS-101.1, nº 31.40150, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM/DF-22.081/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO . 2869 - Conceder dispensa a MARCIANO ALMEIDA DE CARVALHO, matricula número 347.154-3, a função de confiança de Diretor do Hospital de Cardiologia Laranjeiras, código LT-DAS-101.1, nº 31.40376.

2870 - Designa ROBERTO HORCADES FIGUEIRA, para exercer a função de confiança de Diretor do Hospital de Cardiglogia/Laranjeiras, códiqo LT-DAS-

101.1, nº 31.40376, face a autorização contida no Telex/MP75/GM/DF-21769/

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO ACRE 2871 - Conceder dispensa a MARIA GABRIELA SOARES HADAD, matricula 3576914, da função de confiança de Secretária Regional de Planejamento código LT-DAS-101.1, no 31.40274.

2872 - Designa ANTONIO HERBERT MILITÃO, para exercer a função de confian ça de Secretário Regional de Planejamento, código LT-DAS-101.1, número 31.40274, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM/DF-21.772/85.

2873 - Conceder dispensa a JOÃO BATISTA DE AGUIAR FILHO, matrícula núme ro 342.047-7, da função de confiança de Secretário Regional de tração, código LT-DAS-101.1, nº 31.40277.

2874 - Designa ARIVALDO PEREIRA DE SOUZA, matricula 351.612-1, para exer cer a função de confiança de Secretário Regional de Administração, códi-go LT-DAS-101.1, nº 31.40277, face a autorização contida no Telex/MPAS / GM/DF-21.772/85.

2875 - Conceder dispensa a JOSÉ FRANCISCO BARROS UYENA, matrícula no 500.292-3, da função de confiança de Coordenador Regional de Promoção de Saude , Odontologia e Administração Médica, código LT-DAS-101.1, 31.40342.

2876 - Designa ORPHEU ZANI, para exercer a função de confiança de Coorde nador Regional de Promoção de Saúde, Odontologia e Administração Médica, código LT-DAS-101.1, nº 31.40342, face a autorização contida no Telex/ MPAS/GM/DF-21.772/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE SÃO PAULO 2877 - Conceder dispensa a MOACYR BRAS MELLO, matricula 330.038-2, da função de confiança de Coordenador Regional de Odontologia, código LT -DAS-101.1, no 31.40471.

2878 - Nomear MARIA DO CARMO RIBEIRO BORDIN, matrícula 327.039-4, exercer o cargo em Comissão de Coordenadora Regional de Odontologia, có digo DAS-101.1, nº 31.40471, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM /DF-21.763/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO PARANÁ 2879 - Nomear JULIO RAPHAEL GOMEL, matricula 308.633-0, para exercero car go em Comissão de Coordenador Regional de Controle e Avaliação, DAS-101.1, no 31.40292.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE SANTA CATARINA, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM/DF-21.773/85 2880 - Designar ARQUIMEDES DALTON DO VALE, matricula 444.257-1, para exercer a função de confiança de Diretor do Posto de Assistência Médica Florianopolis, código LT-DAS-101.1, nº 31.40418.

2881 - Designa JANIO WAGNER CONSTANTE, para exercer a função de confiança de Secretário Regional de Administração, código LT-DAS-101.1, número 31.40193.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE MINAS GERAIS 2882 - Conceder dispensa, a pedido, a contar de 28.06.85, a CLEMENTINO PEREIRA MENDONÇA PROCOPIO, matricula 445.533-9, da função de confiança de Secretário de Planejamento, código LT-DAS-101.2, nº 32.40099.

2883 - Conceder dispensa a MARCOS MATA JÜNIOR, matrícula 481.711-7,a con tar de 02.09.85, da função de confiança de Secretário Regional de Admīnistração código LT-DAS-101.2, nº 32.40102.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO MARANHÃO 2884 - Conceder dispensa a TEREZINHA DE JESUS DA SILVA SOARES, matricula 502.616-4, da função de confiança de Coordenadora Regional de Odontolo gia, código LT-DAS-101.1, nº 31.40459.

2885 - Nomear OSWALDO MARTINS BITTENCOURT, matrícula 317.817-0, para exercer o cargo em Comissão de Coordenador Regional de Odontologia, codi= go DAS-101.1, nº 31.40459, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM / DF-21.375/85.

2886 - Conceder dispensa a SALOMÃO PEREIRA ROCHA, matrícula 431.332-1, da função de confiança de Coordenador Regional de Controle e Avaliação , código LT-DAS-101.1, nº 31.40307.

2887 - Designar CYRANO FERNANDES GANDRA FILHO, matrícula 443,655-5, para exerçer a função de confiança de Coordenador Regional de Controle é Avaliação e função de confiança, código LT-DAS-101.1, nº 31.40307, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM/DF-21.375/85.

2888 - Nomear MANOEL GUILHERME DE JESUS, matricula 336.864-5, para exercer o cargo em Comissão de Diretor do Departamento Regional de Material e Serviços Gerais, código DAS- 101.1, nº 31.40165, face a autorização contida no Telex/MPAS/GM/DF-21.375/85.

NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO PARÁ 2889 - Conceder dispensa a pedido, a partir de 14.08.85, a GILENO MUL-LER CHAVES, matricula 507.174-7, da função de confiança de Secretário Regional de Administração, codigo [IT-DAS-101.1, Nº 31.40173.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO INPS/DG Nº 164,de 030985

PORTARIAS

PRESIDÊNCIA

 N^{Q} PR-290, de 020985 - Designa MARIA DE SOUZA DUARTE para exercer Função de Confiança de Superintendente Regional no Distrito Federal, LT DAS-101.3, nº 3361683.

SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO EM ALAGOAS

Nº RALA-035, de 230885 - Exclui da PT/INPS/RALA-025, de 070685, publicada no BS/INPS/DG-059/85, que autorizou a lavratura de Contrato de Traba lho de candidatos para o emprego de Agente Administrativo, o nome de CLÁUDIO JOSÉ MELO VILARINS, por ter solicitado inclusão em final de re lação(Proc. nº 31002.001706/85).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO ESPÍRITO SANTO

Nºº ESAP-091, de 280885 - Aposenta, de acordo com o artigo 101, inciso I, e artigo 102, inciso I, letra "b", ambos da Constituição Federal, a RUBENS GONÇALVES, mat. 2 146 797, ocupante de Cargo da Classe "A", Ref. NM-16, da Categoria Funcional de Carteiro, Cód. 7.100, do Quadro Suple mentar do INPS, com provento mensal acrescido de 15%(quinze por cento) de gratificação adicional de que trata o artigo 10, da Lei nº 4345/64, e de 20%(vinte por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades * Previdenciárias de que trata o Decreto-lei nº 2211, de 311284 (Processo n° 35062.001401/85).

AGÈNCIA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM GOVERNADOR VALADARES- MINAS GERAIS

Nº GMGGV-227, de 200885 - Dispensa, a pedido,a partir desta data,o ser vidor HORÁCIO RÉGIS MINÉ, mat. 2 295 105, Agente Administrativo, Classe "C", Ref. 29, da Tabela Permanente do INPS, da Purção DAI-111.2, 12263521, de Chefe de Serviço Seguros Sociais, tendo em vista seu pedido protocolizado sob nº 35121.002146/85).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

 N° RJAP-638, de 020985 - Exonera,a pedido,a contar de 220385,CLAUDETTE ALBÓRIO LEITE, mat. 2 008 297, do Cargo de Agente Administrativo,Código SA-801, Classe "C", Ref. NM-27, do Quadro Permanente do INPS, que vinha exercendo nesta Superintendência Regional, como servidora regida Lei nº 1711/52(Proc. 31040.002848/85).

COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO GRANDE DO SUL

 N° RSAP-145,de 260885 - Concede aposentadoria de acordo com o artigo 101, item III e artigo 102, item I, alínea "a", ambos da Constituição Rederal
a ASSIS DOS SANTOS BRASIL, mat. 2 060 256, ocupante do Cargo da Classse "C", Ref. NM-29, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Có
digo SA-801, do Quadro Permanente do INPS, na Classe Especial, Ref. NM32, da mesma Categoria Funcional na forma do item I, do artigo 184, da 32, da mesma Categoria Funcional na forma do item I, do artigo 184, da Lei 1711/52, com provento mensal acrescido de 30%(trinta por cento) da gratificação adicional de que trata o artigo 10, da Lei nº 4345/64, e de 20%(vinte por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciária, nos termos do Decreto-lei nº 2165/84, limitando o provento ao estabelecido no artigo 102,§ 2º da Constituição Federal(Processo 35247.001769/85).

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

Nº RSPG-1715, de 280885 - Declara vaga, a contar de 200885, a Função de Chefe de Gabinete, Cód. DAI-111.3, nº 2360782, em virtude da aposentadoria da titular ZULEIKA FONTES IUNES, mat. 2 383 594, Médica, Classe Especial, Ref. NS-25, do Quadro Permanente do INPS, publicada Diário Oficial nº 158, páq,3954, de 200885. COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM SÃO PAULO

 N° SPAP-610, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a ANTONIO TADEU PORTELA, mat. 2 376 024, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cod. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, 10 tado na Agência da Previdência Social em Osasco(Proc.nº 35415.003331/85) Nº SPAP-611, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 260285, a FÁ Nº SPAR-611, de 200855 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 200265, a ra TIMA PIRES ALMEIDA OLIVEIRA, mat. 2 372 622, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, classe "A", Ref. NM-20, da Tabe-la Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Campinas (Proc.nº 35383.005625/85).

Nº SPAP-612, de 260885 - Concede dispensa,a pedido,a partir de 140585, a INÊS MARIA NAOMI WAKAMOTO, mat. 2 377 420,ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agencia da Previdência Social em Mogidas Cruzes (Proc. nº 35412.003348/85. Nº SPAP-613, de 260885 - Concede dispensa, a partir de 270485, a JOÃO CAR-LOS BARREIROS, mat. 2 322 846, ocupante do emprego de Médico, Cód. LT/NS-901, Classe "C", Ref. NS-21 da Tabela Permanente do INPS, lotado na Agência da Previdência Social em Itatiba(Proc.ng 35299.000361/85).

Nº SPAP-615, de 260885 - Concede dispensa,a pedido a JULIA FUSSAE SUGA HARA, mat. 2 109 441, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-20, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Santos (Proc. 35432.007346/84)

Nº SPAP-616, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 06.0785, a LUIS FOLHARINI JUNIOR, mat. 2 381 257, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-20, da Tabela Permanente do INPS, lotado na Agência da Previdência Social em São José do Rio Pardo(Proc. nº 35438,000683/85).

Nº SPAP-617, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 080785, a MARCOS ANTONIO MACEDO DE PAULA, mat. 2 423 456, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe"A", Ref. NM-20, da Tabe la Permanente do INPS, lotado na Agência da PrevidênciaSocial em Cruzeí ro (Proc. nº 35386.001259/85)

Nº SPAP-618, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 100585, a MARIA AUXILIADORA MACEDO GABARRA, mat. 2 392 879, ocupante do emprego de Médico, Cód. LT/NS-901, Classe "B", Ref. NS-16, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Botucatu(Proc 35380.001801/85).

Nº SPAP-619, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 230585, a MARIA CANDIDA FONSECA RIGOTO, mat. 2 422 735, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-20, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Secretaria Regional de Administração (Proc. nº 31050.003631/85).

Nº SPAP-620, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 110685, MARIO KENJI SUGAHARA, mat. 2 123 746, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "B", Ref. NM-24, da Tabela Permanen te do INPS, lotado na Agência da Previdência Social em Mogi das Cruzes (Proc. nº 35412.003624/85).

Nº SPAP-621, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 020385, a MARISA ANTONIA LOURENZI, mat. 2 384 841, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, Cód., LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, da : Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Piracicaba (Proc. nº 35418.002518/85).
Nº SPAP-622, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 180685, a MARTA ANGÉLICA GONÇALVES, mat. 2 109 654, ocupante do emprego de Agen

a MARTA ANGELICA GONÇALVES, mat. 2 109 654, ocupante do emprego de Age te Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "B", Ref. NM-24, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Bauru

Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Bauru (Proc.nº 35378.002839/85).

Nº SPAP-623, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 110685 a NICOLAU MASSOCA FILHO, mat. 2 204 487, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "C", Ref. NM-29, da Tabela Perma nente do INPS, lotado na Agência da Previdência Social em Itu(Processo nº 35400.001022/85).

Nº SPAP-624, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 190785, a ODETE HIROKO KIMURA 'A.''ZAKI, mat. 2 287 480, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cod. LT/SA-801, Classe "C", Ref. NM-29, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Presi dente Prudente (Proc.nº 35423.001727/85).

· . 4. (}

Nº SPAP-626, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 130785, a SELMA MEDEIROS HORIY, mat. 2 376 733, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Cód: LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-20, da Tabela Pérmanente do INPS, lotada na Agência da Previdência Social em Registro(Processo nº 35425.000830/85).

Nº SPAP-627, de 260885 - Concede dispensa, a pedido, a partir de 290585, a CÉLIA REGINA PEREIRA DOS SANTOS, mat. 2 135 205, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Cód. LT/NM-1006, Classe "C;", Ref. NM-19, da Tabela Permanente do INPS, lotada na Agência da Previdên cia Social em Taubaté (Proc. nº 35446.002174/85).

DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO LOCAL EM SÃO PAULO

Nº SPAL-089, de 160885 - Declara vago, o emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Cód. NM-1006, Classe "C", Ref. NM-18, da Tabela Perma nente do INPS, em virtude da aposentadoria previdenciária da servidora APARECIDA LOURDES DE OLIVEIRA BINOTTO, mat. 2 090 961 (Processo númer 35428.000872/85).

SECRETARIA REGIONAL DE SERVIÇOS PREVIDENCIÁRIOS EM SÃO PAULO

Nº RSPS-045, de 290885 - Designa a servidora MARIA JOSÉ ALVES DA CUNHA, mat. 2 083 582, Psicóloga, classe "B", Ref. NS-16, da Tabela Permanente do INPS, para exercer, no Centro de Reabilitação Profissional(621.440) a Função de Chefe da Seção de Avaliação do Menor Excepcional, Cód.DAI-111.1, nº 2164846.

Nº PR-292, de 030985 - Designa JOSÉ ALVES DE BRITO para exercer a Função de Confiança de Diretor do Centro de Reabilitação Profissional Niteroi, LT/DAS-101.1, nº 3164274, da Secretaria Regional de Serviços Previdenciários, da Superintendência Regional no Rio de Janeiro.

Ministério da Cultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA GULTURA, no uso das atribuição que lhe confere o item III, do artigo 19, do Decreto nº 91.345, de 19 de junho de 1985, resolve: Nº 114 - Designar João RIBEIRO DE OLIVEIRA E SOUZA para responder, em caráter provisório, pelos encargos de Coordenador de Assuntos Parlamentares, previstos no Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 065, de 25 de julho de 1985.

O MINISTRO DE ESTADO DA CULTURA, de acordo com o artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve: Designar PEDRINA ROSA PINTO DE SOUZA para exercer

função de confiança de Assessor do Presidente do Conselho Nacional de Direito Autoral-CNDA, Código LT-DAS- 102.1, constante da Tabela nente deste Ministério.

ALUÍZIO PIMENTA

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

PORTARIA Nº 537, DE 04 DE SETEMBRO DE 1985

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA-INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, do Regimento Interno aprovado pe la Portaria Interministerial nº 27, de 22 de janeiro de 1985, publicada no DOU de 28 de janeiro de 1985.

CONSIDERANDO a autorização de que trata a Resolução nº 115, de 26 agosto de 1985, do Conselho de Diretores do INCRA, RESOLVE:

I - DELECAR COMPETÊNCIA a EUDORO WALTER DE SANTANA, Diretor Regional Nordeste Setentrional - DR-02, para, em nome do INCRA, assistido pelo Chefe da Procu radoria Regional DR-02/J, receber, em doação, a ārea aproximada de 3.500 ha (três mil e quinhentos hectares), constituída por 14(quatorze) imoveis denominados Arraial, La ges, Mucuripe, Sitio do Meio, Olho D'Agua, Corcumda, Barrocas, Arraial de Cima, Corre go, Alazan, Arceira, Quintal, Baixa Verde e Iajão e Baixa, situados no Município Ipueira, no Estado do Cearã, de propriedade da Diccese de Crateús.

> JOSÉ GOMES DA SILVA Presidente

Contratos, Editais e Avisos

MINISTERIO DO TRABALHO

Delegacia Regional do Trabalho no Distrito Federal

Delegacia Regional do Trabalho no Distrito Federal

A DELEGADA REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL: em cum in primento ao disposto no § 19 do artigo 99 da Portaria Ministèrial nº 3,568, de 04 de outubro de 1977, tornà público a relação nominál dos Agentes Fiscais desta Delegacia, em efetivo exercício habilitados a primento ao disposto no § 19 do artigo 99 da Portaria Ministèrial nº 3,568, de 04 de outubro de 1977, tornà público a relação nominál dos Agentes Fiscais desta Delegada, em efetivo exercício habilitados proceder de fiscalização desta Regional: Nara Conceicão Mascimento Moreira da Silva, Delegada Regional do Trabalho, CIF 1301 – mát. 1309 ; Clotilde Chaparro Rodrigues Rocha, Assistente do Delegado, CIF 1310 – mat. 1404, Guido Araujo Barbosa, Diretor da Divisão de Protecão ao Trabalho, CIF 1317 – mat. 4388, Edno Magalhães, Diretor da Divisão de Seguran ça e Medicina do Trabalho, CIF 1340 – mat. 3423, Edna Malta Brandão, DIrretora da Divisão de Assuntos Sindicais, CIF 1312 – mat. 1918, Luiz Pedro de Rossi, Subdelegado do Trabalho em Taguatinga, CIF 1336 – mat. 2366 . de Sego de Protecão ao Trabalho em Formosa/GO, CIF 1367 – mat. 3022, Mărcia Nadalena Morcelli de Gusmão. Chefe da Secão de Inspeccão do Trabalho. CIF 1346 – mat. 3794, Maria do Socorro Vieira de Mêdal ros. Chefe da Secão de Protecão ao Trabalho, CIF 1346 – mat. 3427, Massaru Honda, Torna 1919, Zely Maia Roure, Chefe da Seção de Programação de Prevenção de Acidentes do Trabalho, CIF 1344 – mat. 3427, Massaru Honda, Torna 1919, Proteca de Rossio de Sego de Programação de Prosto Regional do Trabalho em Unidado de Almeida Morata Machado, Chefe do Posto Regional do Trabalho em Luziânia/GO, CIF 1352 – mat. 5438, Deusdedit Mendes Ribeiro, Chefe do Posto Regional do Trabalho em Luziânia/GO, CIF 1316 – mat. 4385, Francisco Leitão Nato de Oliveira (Proteca do Prosto Regional do Trabalho em Luziânia/GO, CIF 1316 – mat. 4365, Francisco Leitão Nato de Proteca do Trabalho em Lorda do Trabalho em Lorda do Trabalho em Lorda do Trabalho em Lorda do Trab A DELEGADA REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL: em cum Santos Branado, C. [7] 1366 - mat. 840]. Heiofsa Helena Tancredi Maciel
CIF 1395 - mat. 5639, Ilair Antonio Tumelero, CIF 1318 - mat. 1664, FT
Jaime Menique Freitas Zeymer, Fiscal do Trabalho, CIF 1320 - mat. 2394
Jerōnymo Nazareth Penedo, Fiscal do Irabalho, CIF 1322 - mat. 1080641
Joanil Vieira da Cunha, Fiscal do Trabalho, CIF 1322 - mat. 1087,
João Abel Junior, Fiscal do Trabalho, CIF 1303 - mat. 3200, João Eustáquio Moreira, Fiscal do Trabalho, CIF 1303 - mat. 2567, José Orlan
do Pereira da Silva, Fiscal do Trabalho, CIF 1303 - mat. 2584, José
Pedro de Alencar, Fiscal do Trabalho, CIF 1391 - mat. 5655, José Grian
mer Guimarães de Albuquerque, Fiscal do Trabalho, CIF 1324 - mat.
2207, Leila Gonçalves Diegues, Fiscal do Trabalho, CIF 1327 - mat.
4207, Leila Gonçalves Diegues, Fiscal do Trabalho, CIF 1327 - mat.
4207, Leila Gonçalves Diegues, Fiscal do Trabalho, CIF 1327 - mat.
4218, Luiz José de Oliveira, Fiscal do Trabalho, CIF 1328 - mat.
4378, Luiz José de Oliveira, Fiscal do Trabalho, CIF 1328 - mat.
4378, Luiz José de Oliveira, Fiscal do Trabalho, CIF 1328 - mat.
1199087, Manoel Thomaz Gama da Silva, Fiscal do Trabalho, CIF 1328 - mat.
12247584, Marcelino Euclides da Silva, Fiscal do Trabalho, CIF 1328 - mat.
1350 - mat. 202038, Marcelo Pereira da Silva, Fiscal do Trabalho, CIF 1331 - mat.
1393 - mat. 3377, María de Lourdes Pereira da Hendanha, Fiscal do Trabalho, CIF 1332 - mat.
1394 - mat. 8066, María Harila Hosé Roras Reveira, Fiscal do Trabalho, CIF 1334 - mat. 3375, María de Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1334 - mat. 3375, María de Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3685, María Piedade Teixeira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3686, María Harilane de Souza, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3687, María Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3687, María Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3678, María Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3678, María Lourdes Pereira, Fiscal do Trabalho, CIF 1395 - mat. 3687, María Loureng

RECEBA, PELO CORREIO, O DIÁRIO OFICIAL CUPOM PARA USO EXCLUSIVO DOS INTERESSADOS EM ASSINATURAS

	JIARIUS C						
(É vetada a sua	a exploraç	ção	por terce	iros)			
NOME:	SIG	SIGA AS INSTRUÇÕES:					
NOME.	1				spécie(s) de publicação(ões)		
ENDEREÇO:	2	1	No item dois coloc	lue o valo	r unitário da assinatura (Semestral)		
BAIRRO: CEP:		1	Diário Oficial — S Diário Oficial — S Diário da Justiça				
CIDADE: ESTADO:	3		No item três marc cada publicação.	que a(s)	quantidade(s) de assinatura(s) de		
CX. POSTAL TELEFONE:	. 4	 No item quatro marque com um X que espécie de porte interessa. 					
DATA DO PEDIDO / /	5		O item cinco deve rente a espécie de		enchido com o valor unitário`refe- ecolhido.		
				Port. Su	up. Porte Aéreo Porte Exterior		
ASSINATURA BANCO Nº:			Seção I — Cr\$ Seção II — Çr\$ DJ — Cr\$	39.600 26.400 52.800	138.600 411.890		
SERVIDOR PÚBLICO: SIM Anexar cópia documento i	6 probatório		No item seis colo te(s) à(s) assinatu		quantidade(s) de porte(s) referen-		
NÃO 🗍	⑦		turas multiplicado	s pelas o	- é o subtotal: preços das assina- quantidades, somados aos valores suas quantidades.		
CIC OU CGC:		****	No item oito deve	erá ser co	olocado o valor total do pedido.		
OBSERVAÇÕES: Envie este cupom ao DIN (Setor Gráfico, Quadra 6, Lot 800 — CEP 70.604) acompanhado de cheque pagável el Brasília, nominal ao DEPARTAMENTO DE IMPRENS NACIONAL.	m	nas Des As de s Os	assinaturas. O conte nas assina Assinaturas não	porte d aturas o têm efe o integr	a de 25% de desconto somente everá ser pago em seu total. s 25% ao preencher o item nº 2. eito retroativo, valendo a partir ram a assinatura, podendo ser		
0 0 0	ESPÉCIE PORTE		.	⑥	0		
		Porte exterior	Preço Unitário Porte	Quant. Porte	Sub/Total Assinat + Porte		
Diário Oficial — Seção I							
Diário Oficial — Seção II							
Diário da Justiça	8	0		ļ			
)- :		_	TOTAL GERAL				

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL PUBLICAÇÕES EDITADAS

Solicite através de correspondência encaminhada ao DIN (Setor Gráfico, Q. 6, Lote 800 — CEP 70.604), acompanhada de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional.

JURISPRUDÊNCIA TRABALHISTA

VOLUME XXVIII Divulgação nº 1.362

SUPREMO TRIBUNAL REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDÊNCIA

Volume 112 ★★★ — Junho de 1985

EMENTARIO DA JURISPRUDÊNCIA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Nº 61 — Agosto de 1984

REVISTA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Nº 115 — Novembro de 1984

PREÇOS EM VIGOR

CÓDIGO	TİTULO ASS	PREÇO/ SINATURA MESTRAL	VIA SUPERFICIE NACIONAL	VIA SUPERFICIE EXTERIOR	VIA - AÈREA NACIONAL		
0001	D.O. — Secão 1 2	53.000 +	39.600	749.760	231.000		
0002	D.O. — Secão II	84.000 +	26,400	411.840	138,600		
0003	•	97.000 +		749.760	231.000		
			······································	ASS./S	ASS./SEMESTRAL		
	Revista Tribunal Federa	11	115.000				
0006	Revista Trimestral de J	11:	115.000				
1362	Jurisprudência Trabalh Ementário		120.000 70.000				
CÓDIGO	. TÌTI	PRE	PREÇO/AVULSO				
01 02	Regulamento Aduanei	iro (Decre	eto nº 91.0				
1340	de 5-3-85) Criminalidade e Violência I e III				20.000 15.000 cada		
1359	Regimento Interno do			,			
1366	Federal Microfilmagem no Brasil				9.000 cada 11.000		
1380	História do Direito Nac		8.000				
1381	Apontamentos para o		ternaciona		.000		
	(4 vol.)		10.000 cada				
1388 1403	Manual de Sinalização Código Nacional de Tr		7.500 15.000				
1413	indice dos Pareceres		ultoria Ge		.000		
1410	da República (vols. 67		ditona de		.000		
1420	Atos Normativos DASI	20.	20,000				
1 431	Revista do Instituto do	s Advoga	dos		000		
1433	Brasileiros (nº 62) Convênio ICM 01/84		15.000 9.000				
1435	Operações Financeiras		18.000				
1436	Pareceres da Consulto						
	(vol. 93)			18.	000		
1437	Decreto-Lei 200/67			35.	000		
	Consolidação das Leis	da Previ	dencia	40	000		
	Social — 2. edição Governos da República	,			000 000		
	Pareceres da Procurad		al da	40.	555		
•							

Para quaisquer esclarecimentos favor dirigir-se aos setores abaixo:

PUBLICAÇÕES

223-4453 226-7175 — R. 313

VENDAS

226-71**75** R. 305 — **30**9

- Comunicamos aos Senhores assinantes que o DIN e a ECT só se responsabilizam pela reposição dos Diários não recebidos quando reclamados dentro de 15 dias
- As Assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação
- Os Suplementos não integram a assinatura, podendo ser adquiridos separadamente
- Não operamos com reembolso postal.

xe cheque nominal ao DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL, no valor gloi bal da publicação e envie pelo Correio. OBS: Por motivos técnicos, o espaço do nosso gabarito corresponde a 1,5 cm de uma régua comum. 11 10. O nome do signatário constante da matéria deverá vir em letras maiús culas e a assinatura não poderá atingir o texto, sob pena de compro meter a nitidez do mesmo. 12 13 14 15 16 NOTA: Tomando-se o texto acima, como exemplo para fins de cálculo, teriamos o seguinte valor global: 18 Cr\$ 33.000 x 12 (espaço ocupado) = Cr\$ 396.000 19

11

12

13

14

15

17

18

19

. ` ` `